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IBERDROLA COMIENZA LA

CONSTRUCCIÓN EN GUADALA]ARA

DE UNA CENTRAL DE BIOMASA

Los EMPRESARIOS DE ALBACETE CECAM CELEBRARÁ ACTOS EN TODA

LA REGIÓN PARA CONMEMORARQUIEREN CREAR UN CORREDOR

ENTRE CAMPOLLANO y ROMICA SU 25 ANIVERSARIO
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En los últimos años se han
producido avances en el
ámbito laboral y social
para las mujeres, aunque
no son suficientes; sigue
habiendo discriminación
en el puesto de trabajo
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NUEVO DEPÓSITO A 1 AÑO

RENTABILIDAD VARIABLE
12 MESES
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CAPITAL GARANTIZADO
A VENCIMIENTO
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de la suma de los rendimientos
mensuales del índice DJEuro Stoxx 50

Máximo 1,SOq(¡ mensual

Oferta válida hasta el 30 de Marzo de 2007
Vencimiento 2 de Abril de 2008,
Inversión desde 3,000 euros.
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Consolidación de beneficios
en múltiplos de 4% Infórmese en

más de 500 Oficinas

www.ccm.es
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CONVOCATORIAS

JORNADAS AGRARIAS

,

. La Unión de Cooperativas Agrarias
de castilla-La Mancha (Ucaman),
en colaboración con la cooperativa de
Segundo Grado Montes Norte, de Mala-
gón, desarrollará durante el mes de
marzo en distintos puntos de la provin-
cia de Ciudad Real una serie de jornadas
informativas sobre «Condicionalidad y
Buenas Prácticas Agrarias Habituales»,
destinadas a rectores y socios de coope-
rativas agrarias.
Estas acciones se iniciaron el pasado 1
de marzo en la localidad de Almagro y la
próxima cita tendrá lugar hoy, 8 de
marzo, en Carrión de Calatrava; después
se desarrollarán en El Robledo, el 13 del
mismo mes, en Agudo el día 14, Pie-
drabuena el 20 de marzo, Fuente El
Fresno el 22, Los Cortijos el 27 y, final-
mente, en Malagón el día 29 de marzo,
en la cooperativa Santísimo Cristo del
Espíritu Santo.
En estas jornadas se pretende dar a
conocer las exigencias de la Condiciona-
lidad, e" vigor desde el1 de enero de
2005, que deben cumplir obligatoria-
mente todos los titulares de explotacio-
nes agrarias de Castilla-La Mancha que
reciban ayudas directas. Además se
abordarán las Buenas Prácticas Agrarias
Habituales como condición obligatoria
para la percepción de determinadas
ayudas indirectas: Indemnización Com-
pensatoria en Zonas Desfavorecidas y
Medidas Agroambientales.
Para el logro de estos objetivos el pro-
grama abordará aspectos como la «Nor-
mativa de aplicación de la condicionali-
dad en Castilla-La Mancha», el «Sistema
de Gestión de Control de Condicionali-
dad. Inspecciones» y «Buenas Prácticas
Agrarias Habituales. Concepto. Diferen-
cias con la Condicionalidad».

BECAS DE INVESTIGACiÓN

La Diputación de Toledo ha convoca-
do las seis becas de investigación para
contribuir a la divulgación y el conoci-
miento de aspectos concretos de la
provincia relacionados con el estudio del
medio natural, su desarrollo histórico, el
estado de conservación y la evolución
prevista de los hábitats más característi-
cos de las comarcas toledanas.
Las seis becas ofertadas por el Servicio
de Medio Ambiente de la Diputación de
Toledo se dirigen a estudiantes o profe-
sionales menores de 35 años y naturales
de la provincia de Toledo o con residen-
cia en la provincia al menos durante los
dos últimos años.
Se establece una cuantía económica
máxima para cada una de las becas, seis
en total, de 2.500 euros, que supone
una inversión de 15.000 euros en investi-
gación en medio ambiente por parte de
la Diputación de Toledo.
Los aspectos ambientales objeto de los
trabajos y proyectos presentados versa-
rán sobre geología, flora, fauna, ecosiste-
mas y procesos ecológicos, educación
ambiental, y etnografía yaprovecha-
mientos de los recursos naturales, abar-
cándose así un amplio abanico de temas
fundamentales para analizar las circuns-
tancias y los procesos naturales existen-
tes en una provincia heterogénea desde
el punto de vista del medio ambiente. La
vigencia de la beca será de un año.

CONFIEMOS EN ELFUTURO,
DE LA FUNDACION-
«TIER DE VINEDOS»
MANUEL JUÁREZ COLMENAR Presidente de Asaja de Toledo

an tenido que pasar tres años
para que se imponga el sentido
común en la Fundación «Casti-

lla-La Mancha Tierra de Viñedos».
Ahora, todo el mundo parece ver claro
que lo justo es que, aunque los agricul-
tores contribuyan en su financiación,
no sean los únicos en hacerlo, que si el
objetivo de la Fundación es promocio-
nar nuestros vinos, lo normal es que
la industria vinícola también partici-
pe, y que no tiene ningún sentido pa-
gar canon alguno por el porcentaje del
vino destinado a la destilación.
Los diputados de los grupos socialis-

ta y popular en las Cortes regionales
ven con buenos ojos la propuesta de
Asaja. Ésta se hace con vistas a la mo-
dificación de la Ley de la Viña y el Vi-
no de Castilla-La Mancha en lo que
concierne a las aportaciones al Fondo
de Promoción. Ya hace un tiempo la
consejera de Agricultura, Mercedes
Gómez, reconoció que esta modifica-
ción tenía que hacerse y fue el compro-
miso de que se haría lo que facilitó que
Asaja firmara en su día el acuerdo pa-
ra poner en marcha un proyecto con
cuya finalidad, ayudar al sector en la
comercialización -su punto más dé-
bil-, todos estábamos de acuerdo.
Esperemos que, aunque con tres

años de retraso, estos cambios se pro-
duzcan, que todos los que vivimos del
vino paguemos, que la Fundación em-
piece a dar sus frutos y nuestros vinos
se vendan más ymejor, que es de lo que
se trata.
Ahora bien, no podemos dejar de ex-

trañarnos por las declaraciones del ac-
tual presidente de la Fundación
quien, en las reuniones de la Sectorial
del Vino de Asaja de Castilla-La Man-
cha -a la que pertenece ,mostró, an-
tes de acceder a su actual cargo, su to-
tal disconformidad con que la Funda-
ción la financiaran casi en su totali-
dad los agricultores. Suena cuanto me-
nos sarcástico que hable de las facili-

«Esperemos que en breve
todo cambie, porque no ha
sido fácil convencer a las
cooperativas de que a la
vuelta de unos años todos
nos alegraremos de la
puesta en marcha de la

Fundación»

dades que se da a los agricultores para
realizar los pagos ---cuatro cómodos
plazos- gracias a los cuales se sostie-
ne una, según denominación del pro-
pio presidente, empresa privada.
Se olvida que en cualquier empresa

privada difícilmente se habría obliga-
do a quienes ponen el dinero a hacerlo
sí o sí -los cooperativistas hablan de
«impuesto revolucionario»--, ni tam-
poco a financiar un negocio del que
otros saquen tajada sin poner un duro,
por no hablar de las responsabilida-
des que se habrían perdido por no ver
resultados en tres años de gestión.
Esperemos que en breve todo cam-

bie, porque no ha sido fácil convencer
a las cooperativas de que a la vuelta de
unos años todos nos alegraremos de la
puesta en marcha de la Fundación, y
ya hay muchos viticultores que des-
confían y piden que, al menos, no ten-
gan que pagar la publicidad de vinos
que no son de Castilla-La Mancha.
Si se hacen buenos proyectos de pro-

moción, si somos capaces de sacarlos
adelante y, por fin, conseguimos que
nuestros caldos ocupen el lugar que
les corresponde, todo se dará por bien
empleado, si no, y como estamos ante
una empresa privada, habrá que exi-
gir responsabilidades.

NOMBRES PROPIOS

Noel Campbell
-----;:

Embajador de Australia en España

El embajador de Australia en Espa-
ña, Noel Campbell, estuvo la sema-
na pasada de visita oficial en Casti-
lla-La Mancha, para estrechar
lazos entre su país y la Comunidad
Autónoma en actividades de comer-
cio, educación y turismo, entre
otros aspectos. Campbell, en su
visita al Ayuntamiento de Toledo,
destacó la necesidad de «incrernen-
tar las relaciones en el sector del
turismo» ya que «por los dos lados
vemos al otro país de forma este-
reotipada», precisó el embajador,
«de forma positiva pero poco pro-
funda».

Cesárea Cabrera-----,-
Presidente de «El Progreso»

Cesáreo Cabrera seguirá presidien-
do durante un nuevo mandato de
cuatro años la Cooperativa «El
Progreso» de Villarrubia de los
Ojos (Ciudad Real), que cumple 90
años, lo que la convierte en la más
antigua de España. Cabrera, cuya
reelección ha sido ratificada por la
Junta General de la cooperativa,
lleva diez años como presidente,
además de haber sido vicepresiden-
te 8 años y vocal otros dos. En este
nuevo mandato, Cabrera quiere
profundizar en la comercializa-
ción de los productos de la empre-
sa, con nuevas tiendas en Madrid.

~~----_._--~--~
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BECAS EN EL COLEGIO EUROPA
1--

La Consejería de Economía y Ha-
cienda, mediante publicación en el
Diario Oficial de Castilla-La Mancha de
22 de febrero, ha dado a conocer la
Orden por la que se convocan dos becas
para la realización de estudios de post-
grado en el Colegio de Europa. Con esta
segunda edición de la convocatoria, la
Junta de Castilla-La Mancha continúa
apoyando el estudio, formación yespe-
cialización en temas europeos de los
licenciados universitarios de la región,
haciendo posible desarrollar estudios
especializados en alguno de los dos
Campus de que dispone el Colegio, en
Brujas (Bélgica) y Natolín Varsovia (Polo-
nia). Con esta Orden se pone al alcance
de los licenciados universitarios de
Castilla-La Mancha su entrada en un
grupo de más de 400 estudiantes, de
48 nacionalidades distintas, que partici-
pan anualmente en los programas forma-
tivos del prestigioso Colegio de Europa,
los cuales incluyen disciplinas jurídicas,
económicas, políticas, administrativas,
de relaciones internacionales y diplomá-
ticas de la Unión Europea así como
estudios interdisciplinarios europeos.
Las becas convocadas corresponden al
curso académico 2007-08 que comien-
za en septiembre del presente año, con
una duración de diez meses. La dotación
de cada una de ellas es de 16.800 euros
para gastos académicos, de manuten-
ción y alojamiento, más 3.286 euros
para gastos personales y de viaje.
Podrán optar a la concesión de estas
becas los titulados superiores, o estu-
diantes del último curso de las licenciatu-
ras, en Derecho, Ciencias Políticas y de
la Administración, Sociología, Economía,
Administración y Dirección de Empresas
u otras que sean adecuadas para la
realización de los estudios de postgrado.
Los aspirantes deberán estar domicilia-
dos en Castilla-La Mancha, o haber
nacido en la región, el aspirante o cual-
quiera de sus progenitores, tener una
edad no superior a 30 años y poseer un
buen conocimiento de los idiomas inglés
y francés, idiomas de trabajo del Colegio
de Europa. El plazo de presentación de
solicitudes termina el próximo día 24 de
marzo. Puede obtenerse más informa-
ción en: www.jccm.es/europa y www.co-
leurop.eu.

SUBASTA DE INMUEBLES

Gesinar, compañía de Atisreal, comien-
za en Castilla-La Mancha una nueva
subasta por Internet, la número 100, que
finalizará el próximo 22 de marzo. Los
inmuebles de Castilla-La Mancha son de
distinta tipología: viviendas, locales,
parcelas, rústicas, edificios, plazas de
garaje, etc. Están ubicados en Albacete,
Ciudad Real, Cuenca, y Toledo. Entre los
lotes destacan: en Albacete, una rústica
en la Roda; en Ciudad Real, un local en
Almadén y otro en Valdepeñas; en Cuen-
ca, una rústica en Las Pedroñeras; y en
Toledo, un edificio en Quintamnar de la
Orden. Los interesados tienen la posibili-
dad de concertar una cita para visitar
estos inmuebles en www.gesinarsubas-
tas.com o bien llamando al 902 22 55
22 o en los distintos Centros Inmobilia-
rios de Gesinar ubicados en las principa-
les ciudades de España.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #478, 8/3/2007.



1 ABe 1 JUEVES8/3/2007~ _ 13 1_~ ~_~ . _.L_

•

Elías Soler

La inversión en factoring en Castilla-La Man-
cha superó los 792millones de euros, lo que si-
tuó a esta comunidad en décima posición en vo-
lumen de negocio. Según el presidente de la Aso-
ciación Española de Factoring, Elías Soler, el
incremento de esta actividad ha sido espectacu-
lar en los últimos años y las empresas utilizan
cada vez más este servicio. Página 9

Pedro Antonio Morejón

El director territorial del ICEX en Castilla-La
Mancha, Pedro Antonio Morejón, ha presenta-
do el avance del comercio exterior en la región
durante 2ooG.Durante el pasado ejercicio las ex-
portaciones crecieron algo más delG%, aunque
el mayor incremento ha sido el de las importa-
ciones, que lo han hecho en un 25%, con espe-
cial incidencia en Toledo. Página 12

,

"••

-1

,

,..,

'* '::li Desde hoy y hasta el~ o'" ,. d . 1 1"., ii' prOXlmo omlngo, a oca-
lidad alcarreña de Pastrana ce-
lebra la XXVI Feria Apícola de
Castilla-La Mancha. Este año
dicho evento se desarrollará en
la Plaza de la Hora, y no en el
convente de San Francisco, que
era la sede tradicional, tras la
experiencia positiva del pasado
año. El número de expositores
participantes será similar al
de ediciones precedentes, ron-
dando los setenta y cinco, entre
los que se encuentran proceden-
tes de Portugal, Francia, Fin-
landia, Dinamarca, Italia, Ale-
mania, Grecia y Argentina,
además de España, lo que es
una buena muestra del interés
que despierta este evento.

e . "n·,",,~ ,." "¡;,:;!E;;;;:j.-
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La Feria Apícola de Pastrana congregará desde hoy y hasta el domingo a 75 expositores

1o, La central nuclear de Trillo no cubrió el año pasado
,$;. y¡ sus expectativas de producción eléctrica. Concreta-
mente, redujo en 2006su producción en casi un 4,G%,con
8.230millones de kWh frente a la media de 8.600millones
producidos en los últimos años. Tres incidentes registrados
el pasado año han contribuido a este resultado.

__ ~o~~._·_.. _

ABe

1** El presidente de la Confederación Hidrográfica del
""'"i~ Guadiana, Enrique Calleja, han anunciado que el Plan
Especial del Alto Guadiana podría ser aprobado mediante
un real decreto antes del verano, «en junio ojulío», asegura-
baoEsta semana se publicará el proyecto en el Boletín Ofl-
cial del Estado para que se puedan presentar alegaciones.

El CEEIde Talavera logra el
certificado en gestión ambiental
La Fundación Centro Euro-
peo de Empresas e Innova-
ción, CEEI Talavera de la
Reina-Toledo, ha recibido
el certificado de la UNE EN
ISO 14001:2004 en gestión
medioambiental por parte
de la Asociación Española
de Normalización y Certifi-
cación, Aenor.
El certificado fue entre-

gado por el delegado de la
Zona Centro de Aenor, Ra-
fael Sarricolea, y el direc-
tor de Difusión, Julián Ca-
ballero al presidente de la
Fundación CEEl, Fernan-

do Jerez, y su director Ra-
fael Sancho.
La UNE EN ISO

14001:2004es un certificado
que reconoce el respeto con
el medio ambiente de un sis-
tema de trabajo, en este ca-
so de la Fundación CEEI,
que se convierte, además,
en el primero de España en
ostentar esta norma.
Por otro lado, el Centro

ha sido elegido entre los 180
de Europa como auditor de
los nuevos CEEIs que se
creen en el territorio comu-
nitario., Rafael Sancho, Fernando Jerez y Rafael Sarricolea durante la entrega del

~rtificadomedi~~~i~talenlaCáma~_d_e_T_o_le_d_o ~
ABe
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Hoy se conmemora el Día de la Mujer Trabajadora, una fecha que se aprovecha para recordar que
-- .- ,
aún existen discriminaciones laborales y sociales entre hombres y mujeres. Estas

tienen más difícil acceder a un empleo y cuando la hacen sus trabajos son más precarios
-----~ ------

E acceso a,
asomas

•-

TOLEDO. Hoy se celebra el Día Inter-
nacional de la Mujer Trabajadora,
una fecha que aún teniendo un carác-
ter festivo, sigue siendo reivindicativa
ante las desigualdades que sufren las
mujeres en el mercado laboral y so-
cial.

La temporalidad, la tasa de empleo
y las retribuciones son sólo tres datos
que recuerdan la discriminación exis-
tente en el mundo laboral hacia la mu-
jer. Así lo exponía el secretario regio-
nal de OC.OO. José Luis Gil, durante
la presentación de los actos que el sin-
dicato ha preparado para conmemo-
rar el Día Internacional de la Mujer
Trabajadora.

Según Gil, la temporalidad en el tra-
bajo de las mujeres se sitúa en el
39,3%, siete puntos por encima de la
tasa de temporalidad de los hombres;
por su parte, la tasa de empleo es del
35%, ocho puntos por debajo de la de
los hombres, mientras que la retribu-
ción media de las mujeres está un 27%
por debajo de los hombres.

Para el responsable regional de CC.
OO.,«sólo con estas cifras estaríajusti-
ficado que este sindicato siga desarro-
llando medidas para acabar con esta
discriminación».

-•

Mejor cualificadas
También resaltaba que las mujeres en
Castilla-La Mancha quieren incorpo-
rarse al mercado de trabajo, aunque
no hay capacidad para absorber esa de-
manda. «Las mujeres están cada vez
más y mejor cualificadas y con una
gran formación, por lo que están pre-
paradas para acceder a cualquier em-
pleo», sin embargo, el mercado de tra-
bajo, según Gil, «las trata mal» y no es
lógico «que tengan tantas dificulta-
des, que estén en los sectores más pre-
carios y sean las peor pagadas a pesar
de su cualificación».

Por este motivo, José Luis Gil ha pe-
dido un cambio de mentalidad de los
empresarios y eliminar los prejuicios
a la hora de contratarlas.

La Confederación Sindical de Comi-
siones Obreras considera que es neceo
sario promover la igualdad entre muo
jeres y hombres, llevando a las distin-
tas mesas de negociación el deber de
negociar planes y medidas de igual-
dad en la empresas, haciendo efectivo
lo dispuesto en la futura Ley de Igual-
dad.

Elecciones sindicales
También propone este sindicato ase-
gurar en los procesos de elecciones
sindicales una mayor representación
de mujeres en las candidaturas electo-
rales con posibilidad de ser elegidas
para aproximar su representación al

TEXTO: PILAR HERNÁNDEZ

El desempleo en las mujeres porcentaje de trabajadoras en la em-
presa y promover su presencia en las
mesas de negociación.

Desde el sindicato UGT, la responsa-
ble de políticas sociales, María José
del Valle, hace hincapié en que aun-
que se ha avanzado mucho en las rei-
vindicaciones laborales de las muje-
res en los últimos años, aún existen
muchas desigualdades que se produ-
cen, principalmente, por un problema
de mentalidad, sobre todo por parte de
los empresarios.

Para Del Valle, el principal inconve-
niente de las mujeres en estos momen-
tos es el acceso a un puesto de trabajo.
«Que la discriminación no exista en el
acceso a un empleo sería el mayor lo-
gro para conseguir la igualdad», pues-
to que una vez se ocupa un puesto de
trabajo es más fácil conseguir otras
reivindicaciones.

Más de 65.000 paradas

Conlos últimos datos disponibles sobre
desempleo del mes de febrero, el colecti-
vo femenino sigue siendo el más perjudi-
cado. Eldesempleo aumentó el pasado
mes en la región en 439 personas, ce-
rrándose con 95.029 personas inscritas
como desempleadas, 65.727 de ellos
mujeres. Elparo femenino aumentó en
la región un 1,4%,frente al aumento del
0,6% registrado en el conjunto del Esta-
do. Por el contrario, el paro se redujo en
el colectivo masculino un 1,6%,frente al
descenso estatal del 1,9%.
Entérminos interanuales, el descenso
del paro fue notable entre los hombres
(-7,5%, siete décimas por encima del
registro nacional),mientras que el des-
empleo femenino sólo bajó un 2,6%
(una décima menos que la media nacio-
nal).
AComisionesObreras le preocupa que
del total de personas desempleadas en
la región,el 70% sean mujeres, dato que
pone en evidencia que «el paro sigue
machacando al colectivo femenino de
nuestra región»,afirma el secretario
regionalde CC.OO.,José LuisGil.
Además, las mujeres soportan tasas de
temporalidad superiores a las de los
hombres -siete puntos por encima-,
tasas de empleo inferiores -ocho pun-
tos por debajo- y cobran un 27% me-
nos que ellos.

•

selección de personal
Según la responsable de UGT, en la se-
lección de personal, según se trate de
un hombre o de una mujer, se realizan
unas preguntas u otras, como el esta-
do civil de la mujer, si tiene hijos ...
«unas cuestiones que se ven como algo
normal, habitual, pero que no ten-
drían porqué contestarse».

Otro dato que resalta María José del
Valle es que los sueldos de las mujeres
son un 30% más bajos que el de los
hombres, y no se trata ya de una cues-
tión de discriminación, sino económi-

El PP propone incrementar los incentivos a las empresarias

La presidenta del PP de
Castilla-La Mancha, Ma-
ría Dolores de Cospedal,
ha propuesto incremen-
tar los incentivos a la
mujer empresaria y a los
jóvenes de ambos sexos
para favorecer la crea-
ción de nuevas empresas,
así como ayudas a las
mujeres trabajadoras en
la época de su vida en que
puedan ser madres.
De Cospedal, durante su
participación en Toledo
de una jornada sectorial
de su partido acerca de
las mujeres empresarias,
señaló que la propuesta
del PP castellano-manche-
go en esta materia se
enfocará en «favorecer la
creación de nuevas empre-
sas» por medio de «incen-
tivos», informa Efe.

La líder del PP regional
abogó también por ayu-
das públicas a las muje-
res en los períodos de su
vida en que tengan la
posibilidad de ser ma-
dres, así como por un
programa de guarderías
infantiles en los polígo-
nos industriales de Casti-
lla-La Mancha.
Además de referirse a las
empresarias, De Cospe-
dal hizo hincapié tam-
bién en la mujer trabaja-
dora y dijo que presenta-
rá «también un programa
importante de carácter
laboral» para que las
mujeres tengan «el mis-
mo derecho de acceso y
de permanencia en el
trabajo».
La jornada sectorial cele-
brada en Toledo servía

bajadora que se celebra
hoy.
El presidente del Pp, Ma·
riano Rajoy, participará
en el acto central en la
región para conmemorar
este día, que tendrá lugar
en Albacete.
Sagrario Gutiérrez seña-
ló durante su presenta-
ción que el PP «no cree en
las cuotas, sino en perso-
nas capaces, sean hom-
bres o mujeres».
El alcalde de Toledo, José
Manuel Molina, tras
apuntar que la mayoría
de las mujeres empresa-
rias de la región se dedi-
can al comercio minoris-
ta, indicó que, el PP de
Castilla-La Mancha «re-
presenta la igualdad
real» sin necesidad de
cuotas.

para «analizar los proble-
mas de la mujer empresa-
ria en Castilla-La Man-
cha y las necesidades de
las mujeres en el mundo
laboral», según De Cospe-
dal, y para «hablar de los
compromisos y solucio-
nes que el PP propondrá
para que cada vez haya
más empresariado feme-

•runo»,
La jornada fue presenta-

I da por la diputada regio-
nal Sagrario Gutiérrez,
quien recordó que forma
parte de una serie de
actos ---que comenzaron
en Cuenca con un debate
sobre las mujeres amas
de casa- previstos por el
PP en varias ciudades de
Castilla-La Mancha de
forma previa al Día Inter-
nacional de la Mujer Tra-

._-- .-----..- . -' -:_-=--=------.-=.-=-=------==---1- --.. ---~
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Las mujeres van incorporándose a puestos de trabajo que hasta hace poco sólo eran ocupados por hombres ABe

ca. «Para los empresarios, equiparar
los sueldos de los hombres y las muje-
res sería un aumento de los costes pa-
ra la empresa y no están dispuestos a
hacerlo», asegura la responsable sin-
dical, para quien los empresarios ne-
cesitan cambiar su mentalidad y te-
ner en cuenta que la mano de obra dis-
ponible en la actualidad son las muje-
res. Reconoce también que ya hay mu-
chos empresarios que están valoran-
do el trabajo de la mujer, sobre todo en
aquellas empresas donde la mano de
obra femenina es mayoritaria.

Castilla-La Mancha.
Desde el Gobierno regional se valo-

ran los avances alcanzados por las mu-
jeres con la puesta en marcha de las
políticas activas de empleo o el Plan de
Conciliación de la Vida Laboral y Per-
sonal, dos de las iniciativas que se han
plasmado en la campaña que el Institu-
to de la Mujer ha realizado para con-
memorar e18 de marzo.

La directora del Instituto de la Mu-
jer de Castilla-La Mancha, Isabel Mo-
ya, aseguraba que se han conseguido
logros en el acceso a puestos de traba-
jo en mejores condiciones, el incre-
mento de trabajadoras autónomas en
la región o la presencia de las mujeres
en la Universidad. También se realiza
un trabajo diario por la igualdad de
oportunidades en los 81 centros de la
Mujer que existen en la región y que el
pasado año organizaron 18.000activi-
dades donde participaron más de
280.000personas. El acto institucional
se celebra hoy en el Auditorio Buera
Vallejo de Guadalajara, donde se hará
entrega de los premios «+ Igual».

CC.OO.promoverá la
igualdad entre mujeres
y hombres, llevando a
las distintas mesas de
negociación el deber de
negociar planes y
medidas de igualdad en
las empresas

Ley de Igualdad
Para Del Valle, cuanto más mujeres
haya en puestos de responsabilidad,
«iremos avanzando en la igualdad».
Precisamente considera que se van a
dar pasos muy importantes con la fu-
tura Ley de Igualdad que está prepa-
rando el Gobierno y que en estos mo-
mentos está en trámite parlamenta-
rio, al igual que se han conseguido al-
gunos logros con el Plan de Concilia-
ción de la Vida Laboral y Familiar de

Los sueldos de las
mujeres, según resalta
UGT,son un 30% más
bajos que el de los
hombres, y no se trata
ya de una cuestión de
discriminación, sino

, .econormca

I Economí~J

Laprotección
social de las
mujeres rurales es
insuficiente
ABe
TOLEDO.La Federación deAsocia-
ciones de Mujeres Rurales -Fade-
mur-, organización vinculada a
UPA,ha presentado el estudio «Efi-
cacia del sistema de protección so-
cial relacionado con la igualdad de
género en el sector agrario y la coti-
tularidad de las explotaciones»,
realizado en las comunidades de
Galicia, Castilla y León, Can-
tabria, Andalucía, Castilla-La
Mancha, Murcia, Extremadura y
Aragón.

El estudio deja patente que la pro-
tección social de las mujeres rura-
les, empresarias, coempresarias,
cónyuges colaboradoras obajo la fi-
gura de autónomas, es «claramen-
te insuficiente». El fenómeno lla-
mado «mano de obra invisible» si-
gue existiendo en gran medida y
ello da lugar a situaciones inacep-
tables para las mujeres no sólo en
el ámbito privado sino en el econó-
mico y social.

Para la presidenta de Fademur,
Teresa López, «es fundamental
concienciar a las mujeres rurales
sobre la importancia de que ten-
gan derechos propios en el sistema
de protección social, que tengan ac-
ceso a una profesión en la que se
sientas realizadas y puedan ejer-
cerla en condiciones socioeconómi-
cas favorables y con acceso a forma-
ción permanente. Para las mujeres
el hecho de trabajar en familia ha
tenido consecuencias sumamente
negativas: realizan un trabajo fun-
damental para la buena marcha de
la explotación, pero los beneficios
obtenidos se diluyen en una bolsa
común donde es titular el cabeza
de familia. Las mujeres no cuen-
tan con identidad profesional, son
consideradas "ayuda" y sólo se les
reconocen derechos derivados de
ser "esposa de"».

servicios de proximidad
Una de las actuaciones que pondrá
en marcha Fademur en nueve co-
munidades autónomas, entre ellas
Castilla-La Mancha, es un progra-
ma de formación para las mujeres
en servicios relacionados con la
atención a los mayores y depen-
dientes, cooperativismo y autoem-
pleo, con el objetivo de crear coope-
rativas rurales de servicios de
proximidad.

Para esta organización, la pues-
ta en marcha de la Ley de Depen-
dencia, sobre todo en municipios
rurales, traerá como consecuencia
la creación de empleo para poder
atender estos servicios y dar cober-
tura a la demanda de atención a do-
micilio en el entorno rural.

Yaque el desempleo entre las mu-
jeres supera en 20 puntos a la me-
dia nacional, se puede encontrar
un nuevo yacimiento de empleo pa-
ra que muchas mujeres puedan in-
corporarse al mercado laboral.
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I Zemper I
Acuerdo con la UCLM en
el ámbito de I+D+i

--

,

J. Y. La Universidad de Castilla-la
Mancha, a través del Vicerrectora-
do de Desarrollo Empresarial e In-
fraestructuras, y la empresa Zem-
per, ubicada en Ciudad Real y líder
a nivel nacional e internacional en
fabricación de luminarias de emer-
gencia, firmaron un acuerdo de co-
laboración para comenzar relacio-
nes en el ámbito de la I+D+i, la for-
mación y prácticas de estudiantes
y postgraduados; así como para la
captación de recursos humanos.
Al acto asistieron el vicerrector de
Desarrollo Empresarial e Infraes-
tructuras, Antonio de Lucas y el di-
rector general de Zemper, Jesús
María Espinosa. Además del
acuerdo, ya se han establecido con-
tactos entre la empresa, la Escuela
Técnica Superior de Ingenieros In-
dustriales y la Facultad de Cien-
cias QtVmicas. Laconsejera de Trabajo y Empleo,Magdalena Valerio,y el presidente de Caja Castilla-La

Mancha, Juan Pedro Hernández Moltó, han firmado un convenio para facilitar el cobro por
adelantado de ayudas y becas de los programas de formación para el empleo a una media
de 7.000 jóvenes cada año. Elconvenio se estableció por primera vez en el año 1998 sólo
para Becas en Empresas y luego se amplió al resto de programas. Gracias a esta colabora-
ción mantenida en el tiempo entre la Consejería de Trabajo y Empleo y Caja Castilla-La
Mancha se eliminan trámites administrativos, y se agiliza por tanto la gestión del pago a
los jóvenes de las cantidades concedidas a través de programas del Servicio Público de
Empleo.Programas como son los de Becas en Empresas, Escuelas Taller,Casas de Oficios,
alumnos del Plan FIP,incluidos alumnos y docentes de los Centros Nacionales de Forma-
ción Profesional. Para establecer el pago adelantado de estas ayudas CCMestablece una
línea de crédito sin ningún tipo de interés con la Consejería de Trabajo y Empleo.

.-

JCCM

, CCM agilizará el cobro de becas y ayudas

I Siderometalurgia I
Analizan el problema de
las instalaciones eléctricas

•,
•

J. Y. La Asociación de Empresa-
rios de Siderometalurgia (APES)
de Ciudad Real fue la anfitriona de
la reunión de secretarios genera-
les de las asociaciones integradas
en la Federación Nacional de Em-
presarios de Instalaciones Eléctri-
cas y Telecomunicaciones de Espa-
ña (Fenie). La sede de CEOE-Cepy-
me de Ciudad Real acogió a una
treintena de asistentes que deba-
tieron sobre cuestiones como el sis-
tema de tramitación telemática de
boletines de telecomunicaciones
para adaptaciones a la televisión
digital terrestre, o la demanda con-
tra todas las compañías distribui-
doras de energía en su totalidad
por abuso de posición dominante.
Los asistentes trataron la defini-
ción de un modelo de gestión tipo
para las asociaciones y debatieron
las propuestas de convalidaciones
de títulos formativos para acceder
al registro de instaladores de tele-

• •comunicaciones.

J.Y.
CIUDAD REAL. La VII Feria Regio-
nal de Formación y Empleo, que se ce-
lebrará en Valdepeñas los días 18, 19Y
20 de abril, se convertirá en un escapa-
rate de la Formación Profesional en
Castilla-La Mancha como «puerta
abierta» para el acceso al mercado la-
boral. Así lo destacaron el consejero
de Educación y Ciencia, José Valver-
de, y la consejera de Trabajo y Empleo,
Magdalena Valerio, durante la presen-
tación en Ciudad Real de esta Feria,
un encuentro al que se espera asistan
más de 15.000personas y que pretende
ser un foro de información, formación
e intermediación entre estudiantes,
trabajadores en activo o en situación
de desempleo, empresarios y profesio-
nales.
El objetivo de esta Feria, que conta-

rá con más de un centenar de exposito-
res, «es mostrar a nuestros jóvenes y a
toda la sociedad qué se está haciendo
en Formación Profesional e insistir
en que hoy por hoy la formación da pa-
so al empleo», según dijo Valverde.
Magdalena Valerio resaltó la ímpor-

tancia que tiene en la sociedad actual
la formación en oficios tradicionales,
una formación que debe ser excelente
y de calidad para así convertirse en
una puerta abierta al empleo. «En es-
tos oficios las mujeres están rompien-
do barreras culturales, convirtiéndo-
se en unas muy buenas profesionales,
y ahora son los empresarios quienes
tienen que apostar por ellas».
La Feria Regional de Formación y

Empleo está dirigida a estudiantes,
trabajadores en activo o en situación
de desempleo, empresarios, agentes
sindicales, profesionales de la forma-
ción y la orientación profesional, ad-
ministraciones y público en general.
En los tres días que estará abierta

en el Recinto Ferial Esteban López Ve-
ga se ofrecerá información sobre For-
mación Profesional reglada, ocupacio-
nal y continua; orientación laboral pa-
ra el empleo por cuenta ajena y el au-
toempleo; y oferta formativa. Habrá ta-
lleres sobre técnicas de búsqueda de
empleo, demostraciones de activida-
des, cualificaciones profesionales, y
acreditación de competencias.

•
f • - La Feria Regional de Formación

apuesta por av ar en un
mejor accesoal mercado laboral
Se celebrará en Valdepeñas los días 18, 19 Y 20 de
abril y se espera la asistencia de 15.000 personas

I Napisa I
Nueva construcción en el
Polígono de Torralba
ABC. La compañía de construcción
industrial Napisa ha comenzado
las obras de Cesarcati, un conjun-
to de locales y oficinas que se situa-
rá en el Polígono Industrial de La
Vega de Torralba de Calatrava, a
15kilómetros de Ciudad Real. Con
una inversión de 800.000euros, la
edificación contará con una super-
ficie de 2.300metros cuadrados re-
partidos en dos plantas: una infe-
rior de pequeños locales con fin co-
mercial y logístico, y una segunda
destinada a oficinas. El polígono
La Vega está dotado de todos los
servicios e infraestructuras nece-
sarias. En la actualidad hay insta-
ladas 68 empresas.

_____ J JUEVES8/3/2007 J ABCJ

LaNASA analiza
la calidad del aire
en Ciudad Real y
Puertollano
• Las conclusiones iniciales del
proyecto indican que en las dos
ciudades no han detectado niveles
preocupantes de HNü3, uno de los
componentes de de la lluvia ácida
----------_.-

J.Y.
CIUDAD REAL. Investigadores
del grupo de Quimica y Contamina-
ción Atmosférica de la Universi-
dad regional, junto a profesionales
del Instituto de Investigación en
Tecnología Quimica y Medioam-
biental de Ciudad Real (ltquima)
de la Universidad de Castilla-La
Mancha (UCLM) y del Jet Propul-
sión Laboratory de la NASA en Pa-
sadena (EE.UU.) han utilizado, por
vez primera en España, un modelo
fotoquimico de contaminación at-
mosférica para calcular los niveles
de formación de ácido nítrico
(HN03) en la atmósfera urbana de
Ciudad Real y Puertollano.
Las conclusiones iniciales del

proyecto conjunto indican que en
las dos ciudades analizadas no han
detectado niveles preocupantes de
HN03, uno de los componentes de
de la lluvia ácida que se forma
cuando la humedad en el aire se
combina con el óxido de nitrógeno
y el dióxido de azufre emitido por
fábricas, centrales eléctricas y mo-
tores que queman carbón o petró-
leo y que, junto a otros componen-
tes químicos, pueden provocar un
grave deterioro del medio ambien-
te.
Para controlar en la medida de

lo posible los efectos de esta lluvia
ácida, un equipo de investigadores
de la UCLM y el Jet Propulsión La-
boratory de la NASA, liderados
por los profesores José Albaladejo
y Alberto Notario, han creado un
modelo fotoquimico para contro-
lar los niveles de contaminación.
El modelo creado utiliza las con-

centraciones medidas en continuo
de ozono y óxido de nitrógeno, rea-
lizadas por el equipo de investiga-
dores en Ciudad Real durante un
periodo de casi un año (desde julio
de 2000 hasta marzo de 2001) utili-
zando la técnica D.O.A.S. (Espec-
troscopia de Absorción Óptica Dife-
rencial). Dichas medidas de conta-
minantes son las prímeras que se
realizan en Ciudad Real durante
un periodo largo, ya que la ciudad
no dispone de estación de vigilan-
cia de la contaminación atmosféri-
ca.
En la actualidad, este grupo de

investigación -creado por el cate-
drático Ernesto Martinez Ataz-
está llevando a cabo medidas equi-
valentes en Puertollano, ciudad in-
dustrial que presenta unas caracte-
rísticas singulares dentro de la re-
gión castellano-manchega por la
existencia de una refinería y dos
centrales térmicas de carbón y ci-
clo combinado (gas-carbón).
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LaUniversidad de
Alcalá estudiará
las posibilidades
de la biomasa

Iber
cons

ola comienza en Guadalajara la
ccíón de a central de biomasa

Utilizará residuos forestales para la generación de energía

• Está previsto que las obras de
esta planta estén finalizadas den-
tro de 18 meses y se situará en la
localidad de Corduente, fuera del
parque natural del Alto Tajo

. -1Ito-- -"
ABC
TOLEDO. Iberdrola ha comenzado las
obras de construcción de la central de
biomasa de Corduente (Guadalajara),
la primera de la compañía en España
que utilizará residuos forestales para
generar energía, tras haber realizado
los pertinentes estudios medioam-
bientales y de viabilidad y recibido el
visto bueno de las autoridades compe-
tentes, la Junta de Castilla-La Man-
cha y el Ayuntamiento de este munici-

•pío.
Esta nueva planta de energías reno-

vables de la compañía, que se prevé
pueda entrar en funcionamiento en
un plazo de 18meses, está situada fue-
ra del Parque Natural del Alto Tajo e
implicará una inversión aproximada
de 5,5 millones de euros.

Con una potencia instalada de 2 me-
gavatíos (MW), está previsto que utili-
ce alrededor de 20.000toneladas de re-
siduos forestales al año, obtenidos de
la limpieza y poda de los montes cerca-
nos, lo que contribuirá a evitar incen-
dios y plagas. Una vez puesta en mar-
cha, requerirá la contratación de unos
10trabajadores de la zona.

La elección de la localidad de Cor-
duente como emplazamiento para ubi-
car esta instalación de biomasa res-
ponde a los estudios técnicos realiza-
dos por la Universidad de Castilla-La
Mancha e Iberdrola Ingeniería y Cans-

o

trucción. Estos han concluido que es
el lugar más indicado por la proximi-
dad a la materia prima, las buenas co-
municaciones y la existencia de lí-
neas eléctricas adecuadas para eva-
cuar la electricidad generada.

• La Junta ha suscrito un conve-
nio con la Universidad y la Asocia-
ción Malina de Aragón-Alto Tajo
para la utilización de la biomasa
forestal y distintos cultivos

Las obras de la nueva central ya han comenzado en Corduente ABe

ABC
GUADALAJARA. El vicepresiden-
te primero del Gobierno regional,
Fernando Lamata, ha suscrito un
convenio de colaboración con la
Universidad de Alcalá de Henares
y la Asociación de Desarrollo Ru-
ral Malina de Aragón-Alto Tajo, pa-
ra estudiar las posibilidad de utili-
zar los recursos de la biomasa fo-
restal y de distintos cultivos en la
comarca de Malina de Aragón co-
mo fuente de energía renovable y
de generación de actividad y pues-
tos de trabajo .

Acompañado por el consejero de
Medio Ambiente y Desarrollo Ru-
ral, José Luis Martínez Guijarro,
el vicerrector de la Universidad de
Alcalá, Michel Heykoop, y el vice-
presidente de la Asociación de De-
sarrollo Rural, Luis Herrera, La-
mata recalcó que este acuerdo de-
muestra un interés compartido
por aprovechar los recursos que
ofrece la naturaleza para generar
energía limpia e impulsar el desa-
rrollo económico y social de la zo-
na. Apuntaba que una de estas al-
ternativas energéticas que está des-
tacando de forma considerable en
los últimos años es la biomasa,
que, entre otras ventajas, actúa co-
mo un pulmón para el planeta, al
captar dióxido de carbono y libe-

orar OXIgeno.
El convenio, con un presupuesto

total de de 204.000euros, valorará,
a través de distintas actuaciones
con una duración inicial de dos
años, las potencialidad de diversos
cultivos de la zona para su uso ener-
gético, así como la de los recursos
agrícolas y forestales.

Se instalarán varias parcelas ex-
perimen tales con cultivos energéti-
cos herbáceos y leñosos, para valo-
rar de manera práctica su rendi-
miento y productividad; se desarro-
llarán varias actuaciones en diver-
sos tipos de ecosistemas que permi-
tan estimar la productividad y la
naturaleza de la biomasa obtenida
y se establecerán unas parcelas de
cultivo de especies forestales mico-
rrizadas con trufas.

También se prevé desarrollar
unas jornadas de concienciación
sobre las posibilidades de la truñ-
cultura en la zona. Además de la ge-
neración de empleo, otro efecto po-
sitivo del mantenimiento de las la-
bores selvícolas en el monte es la
reducción del riesgo de incendio, y
también puede generar una trans-
formación de monte bajo hacia
monte alto, que es mejor desde el
punto de vista ecológico y de con-
servación del medio ambiente.

Esta planta de Guadalajara se suma
a otras instalaciones de biomasa fores-
tal que la empresa está desarrollando
en España: la de Archidona (Málaga),
que contará con 15MW de capacidad,
y la de As Somozas (La Coruña), de 7,7
MW

Todos estos proyectos se enmarcan
en el compromiso de Iberdrola con el
desarrollo sostenible, que le ha lleva-
do a convertirse en ellider eólico mun-
dial, con una potencia renovable de
4.434MW al cierre del pasado ejercicio
(4.102MW corresponden a parques eó-
licos y 332MWa centrales minihidráu-
licas).

El parque de generación renovable
de la compañía en España, que se ubi-
ca en la actualidad en 13comunidades
españolas, ha incorporado en 2006un
total de 403,46MW eólicos: 142MW se
sitúan en Castilla-La Mancha; 104,48
MW en Castilla y León; 102MW en An-

Las aulas didácticas de la energía
de Sisante e Higueruela han
superado las 30. visitas
ABe
TOLEDO. Iberdrola ha superado las
30.000visitas guiadas en sus aulas di-
dácticas de la energía de Sisante
(Cuenca) e Higueruela (Albacete), en
las que han participado diversos cen-
tros educativos y asociaciones de Cas-
tilla-La Mancha y las regiones limitro-
fes.

El aula de Higueruela, que fue el pri-
mer centro de estas características
puesto en marcha por Iberdrola, en
2001,ha recibido a unos 21.000visitan-
tes, y el aula de Sisante, en funciona-
miento desde 2003,ha recibido a unas
9.000personas.

Las visitas duran aproximadamen-
te unas cuatro horas y constan de dos
fases: la estancia en el aula y la visita
al parque eólico. En el aula didáctica,
los visitantes asisten a un taller prác-
tico sobre el funcionamiento de un
parque eólico, contemplan una exposi-
ción de maquetas en las que se repre-
sentan los diversos tipos de energías
renovables existentes y ven un vídeo
informativo sobre la construcción de
una instalación eólica.

En el parque eólico, los asistentes
realizan un recorrido por la instala-
ción, en el transcurso del cual los mo-
nitores les explican in situ el funciona-

dalucía; 28 MW en Galicia; 20,61 MW
en La Rioja, y 6,38MW en Murcia. Ade-
más, ha entrado en funcionamiento la
central minihidráulica de Alarcón
(Cuenca), con una potencia de 16,8
MW

Respecto a otro tipo de energías re-
novables, Iberdrola cuenta con 13pro-
yectos de energía solar termoeléctri-
ca en España, que suman 605 MW; y
promueve la construcción de una plan-
ta de bioetanol en Barcial del Barco
(Zamora) y el desarrollo de un proyec-
to de energía de las olas en Cantabria.

La compañía, que ha multiplicado
por 8,7 la potencia renovable con la
que contaba en el año 2000 (507 MW),
prevé tener operativos 7.000MW reno-
vables en 2009y superar los 10.000MW
para 2011. Ya cuenta con una cartera
de proyectos que se acerca a 18.500
MW tanto en España como en el ex-
tranjero.

miento y las características más im-
portantes y peculiaridades de esta in-
fraestructura energética.

La compañía ha potenciado la difu-
sión de sus aulas mediante la puesta
en marcha de acuerdos con distintas
entidades para fomentar las visitas.
De entre ellos, destacan los suscritos
con el Ayuntamiento de Albacete, que
incluye las visitas al aula de la ener-
gía de Sisante en el marco de su Pro-
grama de Educación Ambiental, y con
Agecam (Agencia para la Gestión de
la Energía en Castilla-La Mancha),
que permite que asociaciones de con-
sumidores de toda la región acudan a
los parques eólicos de Sisante e Hi-
gueruela y su Casa de los Molinos.

Además, Iberdrola ha puesto en
marcha en enero de 2007otra aula de
la energía en Villacañas (Toledo), que
está especialmente destinada a los
grupos de la provincia de Toledo y del
sur de Madrid.
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I Airbus I
El plan de reestructuración no
afectará a las plantas españolas

I La Solana I
La localidad albergará el tercer centro
de Nuevas Tecnologías de la región

I Villarrubia de los Ojos I
Nueva zona industrial de 90.000
metros cuadrados

ABC. El presidente de Airbus en España, Manuel
Hita, ha asegurado que las tres factorías que tiene
la empresa en España han salido reforzadas por el
plan de reestructuración, ya que en todas ellas au-
menta considerablemente la carga de trabajo del
A350,y que la reducción de empleos no será «seve-
ra». CC.OO.ha rechazado la supresión de 400 em-
pleos de Airbus España y anuncia movilizaciones.

ABC. El consejero de Industria y Tecnología, José
Manuel Díaz-Salazar, y el alcalde de La Solana,
Diego García Abadillo, han firmado un convenio
gracias al cual esta localidad ciudarrealeña dis-
pondrá de un Centro de Nuevas Tecnologías, el ter-
cero de la región. Esta iniciativa pondrá a disposi-
ción de La Solana y la comarca, «un centro que
creará más oportunidades». según Diaz-Salazar,

EP. La localidad de Villarrubia de los Ojos (Ciudad
Real) contará con una nueva zona industrial de
90.000metros cuadrados, donde se pretende que se
instalen las pequeñas y medianas empresas ahora
ubicadas dentro de la población. Según el alcalde
de la localidad, Fernando García Santos. con el
traslado a este polígono, las empresas podrán me-
jorar su actividad y su productividad.

Losempresariosquieren crear corredor
indus pollano y Romica
Adeca y Adepro realizarán un estudio de viabilidad para incluir en el POM

Inaugurado el
nuevo polígono
industrial de
Alovera
EP
GUADALAJARA. La alcaldesa de
Alovera, Purificación Ruiz, ha in-
auguraao el nuevo polígono indus-
trial de este municipio que tiene
una superficie de 363.000metros
cuadrados, ha contado con una in-
versión de 7millones de euros y es-
tá ubicado en el sector 1-3. Ruiz
anunció que se creará un vivero de
empresas en los más de 20.000me-
tros cuadrados de propiedad muni-
cipal. «Aquí los ciudadanos que
quieran emprender un nuevo nego-
cio, sabiendo los dificiles que son
los comienzos, les proporcionare-
mos pequeñas naves a unos alquile-
res muy razonables con unos servi-
cios compartidos», explicó.

Además, permitirá la implanta-
ción de empresas limpias, de logís-
tica y producción. El nuevo polígo-
no supone un número importante
de suelo industrial para la locali-
dad que ya contaba con más de 2,1
millones de metros cuadrados,
aunque tan sólo 44.000de ellos per-
manecían vacantes. Entre 50 y 60
empresas ya se han interesado por
instalarse en la zona, industrias
limpias y del sector logístico y al-
guna tecnológica que se prevé dé
empleo entre 500y 1.500personas.

buen seguro, se convertiría en la ma-
yor zona industrial de España.

Además, la creación de este acceso
permitiría una mayor colaboración y
desarrollo entre las empresas de am-
bas zonas industriales, al mismo tiem-
po que posibilitaría la construcción
de servicios importantes para el fun-
cionamiento empresarial e incluso
servicios de emergencias y seguridad
equidistantes a estos dos polígonos.

Esta propuesta será trasladada a los
responsables de la Junta de Comuni-
dades y del Ayuntamiento en el mo-
mento en el que se tenga ejecutado el
proyecto, al mismo tiempo que será la
principal aportación de los industria-
les de Campollano y Romica a la em-
presa que resulte adjudicataria de la
redacción del nuevo Plan de Ordena-
ción Municipal que se conocerá en bre-
ve.

Este proyecto es sólo un primer pa-
so en las relaciones de colaboración
entre las asociaciones empresariales
que representan a los dos polígonos in-
dustriales de Albacete y que se comple-
mentarán con otras actuaciones con-
juntas como la organización de reunio-
nes tripartitas con el Ayuntamiento
de cara a solucionar problemas que
afectan a las dos zonas industriales.

vía directa de conexión entre los dos
principales poligonos industriales de
Albacete.

Por este motivo, ambas organizacio-
nes unirán sus esfuerzos y tendrán
una sola voz para solicitar a los res-
ponsables municipales la construc-
ción de esta nueva vía. Igualmente, se
ha acordado la realización de un pro-
yecto técnico y de viabilidad que per-
mita conocer las necesidades de esta
nueva carretera, su recorrido exacto y
su coste económico.

Desde Adeca y Adepro se considera
que serían numerosas las ventajas
que se podrían obtener acometiendo
este proyecto. La primera de ellas es la
posibilidad de vertebrar alrededor de
este eje de comunicación un «corre-
dor industrial» que facilite el desarro-
llo del tejido empresarial y la ubica-
ción de nuevas empresas atraídas por
la posibilidad de asentarse en lo que, a

• Los responsables de las asocia-
ciones consideran de vital impor-
tancia que en el próximo Plan de
Ordenación Municipal se incluya
una vía directa de conexión

M.M.
ALBACETE. Los industriales albace-
teños han decidido unir esfuerzos pa-
ra dotar a los dos principales polígo-
nos de la ciudad de una vía de co-
nexión que permita fomentar la coope-
ración empresarial y que posibilite la
creación de servicios comunes equí-,
distantes. Esta es una de las principa-
les conclusiones a las que llegaron los
representantes de la Asociación de
Empresarios de Campollano (Adeca)
y la Asociación de Empresarios de Ro-
mica (Adepro) en la reunión que man-
tuvieron hace unos días en las instala-
ciones de Adeca en Campollano.

Tanto José Eduardo López-Espejo,
en calidad de presidente de Adeca, co-
mo José Ramón Carrasco, en represen-
tación de Adepro, consideraron de vi-
tal importancia que en el próximo
Plan de Ordenación Municipal que
acometerá el Ayuntamiento deAlbace-
te se incluya la construcción de una

,

La creación de este
acceso permitiría una
mayor colaboración y
desarrollo entre las
empresas de las zonas

-_ .._-----
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Laempresa de materiales de
construcción «Los Belis» de Torrijos
ampliará susinstalaciones

"'i'¡VJ'"I''' .'~__,I i1 H, ,¡,1 s, t

no leonesa y extremeña todo los mate-
riales necesarios para cualquier clase
de construcción, desde el cemento, for-
jados, tejas, aislantes, cerámica, jardí-
nería,fontanería, sanitarios, etc.

Próximamente, la empresa tiene
previsto ampliar la actual exposición
de elementos de construcción con
unos 2.000metros cuadrados más, so-
bre una parcela de más 32.000metros
cuadrados situada en las inmediacio-
nes de la carretera N-403Toledo-Ávi-
la, que sirve como almacén, ya que las
oficinas se encuentran en lo que fue el
inicio empresarial de este empresario
extremeño de 64años de edad, afinca-
do en Torrijas y padre de cinco hijos.

JOSÉ REYES CALERO
TORRIJaS. La empresa de materiales
de construcción Los Belis, situada en
la localidad toledana de Torrijas, se
encuentra en plena expansión.

Quién le iba a decir a Teodoro Mar-
tín Belis que después de 30años de tra-
bajo y perseverancia iba a triunfar en
su negocio. Hace tres décadas decidió
dejar las herramientas de la construc-
ción y dedicarse a la venta de materia-
les, yen la actualidad se ha erigido co-
mo uno de los almacenes más impor-
tantes de la región.

Más de una docena de vehículos pe-
sados reparten por la geografia caste-
llano-manchega, madrileña, castella-

•
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C.BARQUEROTeodoro Martín Belis, su hijo Antonio y Antonio Rodríguez en las

instalaciones de su empresa en Torrijas
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El fatoring es una fórmula de financiación que ha crecido espectacularmente en los últimos años.
--------------- - "--- "-" - "-

Castilla-La Mancha se sitúa en décima posición entre las comunidades autónomas con una

mayor facturación por este sistema durante el pasado ejercicio

La inversión en a

su eró os7 2

~ -. TOLEDO. El factoring consiste en la
cesión de los créditos sobre clientes
que genera una empresa, de tal modo
que a partir de dicho momento es la
empresa de factoring quién se encar-
ga de poner en circulación dicho crédi-
to y de cobrarlo en la forma y plazo es-
tablecido entre la empresa y su clien-
te. Un instrumento que en los últimos
años ha sido cada vez más utilizado.

El factoring creció en España por en-
cima de los dos dígitos, habiendo mul-
tiplicado en los últimos años su factu-
ración por cinco. En 2006, y según da-
tos de la Asociación Española de Fac-
toring (AEF) se alcanzó la cifra de
66.772,5millones de euros, lo que ha su-
puesto un crecimiento del 15,08% con
respecto a 2005.

En Castilla-La Mancha, la inver-
sión en factoring superó los 792millo-
nes de euros, lo que la situó como déci-
ma Comunidad Autónoma en volu-
men de negocio.

Según el presidente de la AEF, Elías
Soler, «el incremento de nuestra activi-
dad ha más que doblado, por décimo
año consecutivo, el PIB. De 1996a 2006
la relación entre factoring y PIE ha pa-
sado del 1,25% al 6,84% lo que confir-
ma la madurez del sector y la tenden-
cia creciente que este índice viene
mostrando en los últimos años: 1,25%
en 1996; 1,46% en 1997; 1,80% en 1998;
2,37% en 1999; 3,04% en 2000; 3,74% en
2001; 4,35% en 2002; 4,79% en 2003;
5,42% en 2004 y 6,41% en 2005».

Destacó también que «cada vez son
más las empresas que están dejando
de utilizar las formas de cobros y pa-
gos tradicionales para utilizar elfacto-
ring y el Contrato de Gestión de Pagos,
ya que estas herramientas les aportan
una serie de ventajas imprescindibles
para una buena gestión de sus nego-
cios».

•

,-

Mejora de la imagen de la empresa
Soler destacaba la mejora de la ima-
gen de su empresa ante sus proveedo-
res (al estar garantizados sus pagos
por una institución financiera) o per-
mitir a sus proveedores cobrar las fac-
turas al contado, eliminando el riesgo
de impago y obteniendo de forma auto-
mática línea de financiación sin con-
sumir su propia capacidad de endeu-
damiento.

El importe total de las cesiones de
factoring de las empresas españolas
ha sido de 66.772,5 millones de euros;
el factoring nacional fue de 35.573,8mi-
llones de euros (un incremento del
8,87%) de los que con recurso -no cu-
bre el riesgo de insolvencia- alcanza-
ron los 4.675,0 millones de euros
(12,76%), Ysin recurso ---cubre el ries-
go de insolvencia- llegaron a los

• •,
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Características del factoring
f--

El factoring es un instrumento que
aporta innumerables ventajas a las em-
presas que loutilizan facilitando una
solución ágil y eficaz al problema que
generan las ventas a crédito o los dilata-
dos plazos de cobro que conllevan.
Historia. Elfactoring en España surge a
mitad de la década de los sesenta al
mismo tiempo que en el resto de Euro-
pa, pero hasta mediados de los ochenta
no se dieron los primeros pasos serios
para impulsar su presencia en el merca-
do financiero. En1988 se creó laAsocia-
ción Española de Factoring que agrupa a
la práctica totalidad de las compañías
de factoring que existen en España.
Definición" Elfactoring es el conjunto
de servicios administrativos y financie--
ros que presta la compañía de factoring
a su cliente y que se articulan en torno a
la adquisición de los créditos que genera
la actividad habitual de este último,
ofreciendo, además de financiación por
la compra de los mismos, servicios
como la administración de las cuentas a
cobrar, la gestión de cobro de las factu-
ras cedidas y la cobertura de insolvencia
del deudor. Este servicio puede ser tanto
para ventas a nivel nacional como inter-
nacional.
Clasificación. Elmecanismo que se
utiliza es la cesión de los créditos repre-
sentados en facturas" Esta cesión puede
ser, según el riesgo que se asume, «sin
recurso» y «con recurso». Enel tacto-
ring «sin recurso», el cliente responde
de la existencia y legitimidad del crédito,
pero no de la solvencia del deudor cedi-
do, cuyo riesgo es asumido por la com-
pañía de factoring. En«con recurso» el
cedente responde, además de la existen-
cia y legitimidad del crédito cedido,
también de la solvencia del deudor.
Gestión de Pagos a Proveedores. Es
un servicio gratuito para las empresas
que desean sustituir los sistemas tradi-
cionales de pago (letra de cambio, reci-
bo, transferencia, cheque, pagaré, etc),
por un sistema que permite simplificar
los trámites administrativos y financie-
ros"Enel factoring a Proveedores el
cliente ordena o encarga a la entidad de
crédito que gestione los pagos que tiene
que realizar esta compañía a sus provee-
dores, al tiempo que la entidad financie-
ra le ofrece al proveedor la posibilidad
de anticipar, de una manera rápida, el
100% de las facturas pendientes de
cobrar, sin consumir su capacidad de
endeudamiento.

-
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TEXTO: P. H.

EL FACTORING POR SECTORES DE ACTIVIDAD
Comercio
17,86 """""""""""""""""""""""""

Ind.manufactureras
.r: """"" 17,86

Otros
18,77 " .

Construcción
........... 16,81

Hostelería
0,88 " ..

lnd.y sumomédicos
............. ....... 11,03

Ind.extractivas
•3,70 /

••

Principales sectores 30.898,7 millones de euros ( 8,30%).
En cuanto al factoring internacio-

nal se alcanzó el pasado año los 3.723,9
millones de euros (un incremento del
72,04%); el factoring de importación
fue de 1.117,7 millones de euros
(39,37%); y el de exportación, 2.606,2
millones de euros (91,26% más).

El factoring a proveedores (Contra-
tos de gestión de pagos) supuso
27.474,8 millones de euros, con un cre-
cimiento del 18,52%.

Comercio y reparaciones: 11.926,7
millones de euros (17,86% del total).
Industrias Manufactureras: 11.923,2
millones de euros (17,86%).
Construcción: 11.226,4 millones de
euros (16,81%).
Industrias y Suministros Médico-
Hospitalarios: 7.365,6 millones
(11,03%).
Transporte, Almacenamiento y
Comunicaciones: 5.696,1 millones de
euros (8,53%).
Producción y Distribución de Ener-
gía, Electricidad, Gas y Agua:
3.042,1 millones de euros (4,56%).
Industrias Extractivas: 2.467,3 millo-
nes de euros (3,70%).
Hostelería: 586 millones (0,88%).
Agricultura, Ganadería, Caza y
Silvicultura: 534,4 millones (0,80%).
Pesca: 89,9 millones de euros (0,13%).
Resto de servicios: 11.914,8 millones
de euros (17,84%).

Madrid, a la cabeza
Por autonomías, el volumen de cesio-
nes está encabezado por Madrid, con
30.502,9 millones de euros; seguido
por Cataluña, con 14.696,1 millones.
Andalucía, 4.302,6; País Vasco, 4.114,5;
Valencia 3.636,3; Castilla y León,
2.037,2; Galicia, 1.664,8; Aragón, 965,6;
Canarias, 860,4; Castilla-La Mancha,
792,6; Navarra, 697,1; Baleares, 684,9;
Murcia, 617,1; Asturias, 616 millones;
Cantabria, 278,4y Extremadura, 174,5.

La Agencia de Inversiones atraerá
proyectos del sector logístico para
el aeropuerto de Ciudad Real
J. Y.
CIUDAD REAL. El consejero de Indus-
tria y Tecnología, José Manuel Díaz-
Salazar, ha asegurado en Ciudad Real
que la recién creada Agencia de Inver-
siones de Castilla-La Mancha S.A. se-
rá una herramienta para atraer pro-
yectos de entidades extranjeras del
sector logístico y aeronáutico.

Díaz-Salazar giró una visita al aero-
puerto Don Quijote en la que anunció

dicha acción del Gobierno regional, a
través de la que se intentará atraer in-
versiones en países como Reino Uni-
do, Alemania y Estados Unidos para el
proyecto aeroportuario.

El servicio de distribución intermo-
dal que tendrá este aeropuerto será, se-
gún el consejero, uno de los principa-
les reclamos para los inversores inter-
nacionales porque «no hay otra infra-
estructura en otra región con esta ca-

------------------~----- .- ---------- ----_. --~"'"-.- -- "---

pacidad para combinar el transporte
aéreo, ferroviario y por carretera».

Para el consejero, la Agencia de In-
versiones contribuirá a consolidar el
crecimiento industrial de la región en
general, yen particular el crecimien-
to en sectores emergentes como la lo-
gística y la gestión aeroportuaria que
están ligados a la actividad del Aero-
puerto Don Quijote.

Díaz-Salazar cree que el aeropuerto
ciudadrealeño es un proyecto que está
preparado para atraer inversiones da-
do que, según explicó, «tiene una gran
capacidad como base de operaciones
para recepcionar la carga y los flujos
aéreos y distribuirlos a través del fe-
rrocarril, o de la red de vías de alta
capacidad en camiones».

~ -
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Estudio sobre el
lugar que ocupan
los universitarios en
el mercado laboral

Cec celebraráactosen toda la región
para co emorar su25 •versario
El 23 de abril en Toledo habrá un foro con la asistencia del ministro Sol bes

-- .-- ABe
TOLEDO. La Confederación de Em-
presarios de Castilla-La Mancha
como miembro del Consejo Regio-
nal de Relaciones Laborales, está
elaborando un informe sobre ellu-
gar que ocupan los universitarios
dentro del mercado laboral.
Con este trabajo, Cecam preten-

de dar una muestra del estado en el
que se encuentra el mercado labo-
ral frente a las pretensiones de los
universitarios una vez finalizados
sus estudios correspondientes, a
fin de observar la oferta y deman-
da de empleo universitario.
Para la elaboración de este infor-

me, Cecam ha llevado a cabo un
análisis comparativo de las estadis-
ticas existentes de matriculados y
titulados universitarios a nivel re-
gional y nacional diferenciándolo
por sexo y comunidades autóno-
mas además de la evolución experi-
mentada en los últimos años. Igual-
mente se analiza el estado de la in-
vestigación en las Universidades
así como el papel que han tenido en
la sociedad española.

EFE
CUENCA. La Confederación de Em-
presarios de Castilla-La Mancha (Ce-
cam) ha organizado un conjunto de ac-
tividades para conmemorar el vigési-
mo quinto aniversario de su creación,
que incluirá actos empresariales y cul-
turales que se celebrarán a lo largo de
todo el año en las cinco provincias de
la región.
El presidente de Cecam, Jesús Bár-

cenas, explicó en Cuenca que los órga-
nos de dirección han decidido poner
en marcha un conjunto de actividades
que tengan interés tanto empresarial
como cultural, para celebrar el aniver-
sario de la creación de la organización
empresarial castellano-manchega,
que se constituyó en marzo de 1982en
Almagro (Ciudad Real).
El programa de actividades busca

«hacer partícipes a todos los empresa-
rios y a toda la sociedad de Castilla-La
Mancha de esta conmemoración», aña-
dió Bárcenas. Los actos empresaria-
les se han íniciado con la presenta-
ción del programa en Cuenca la sema-
na pasada, mientras que el segundo ac-
to tendrá lugar el 23de abril en Toledo,
con un foro en el que se analizará la
situación y las perspectivas de futuro
de la economía española. A este acto
asistirá el vicepresidente segundo del
Gobierno y ministro de Economía y
Hacienda, Pedro Solbes, señaló el pre-
sidente de Cecam.

• Los actos continuarán con la
celebración de la asamblea gene-
ral de Cecam en Almagro, el mis-
mo lugar donde se constituyó, que
tendrá lugar en junio
---------~ -- --~-

,

, : Mujeres, en la rama social
Entre los datos obtenidos hasta el
momento, y a falta de unas conclu-
siones finales, lo que se ha observa-
do es que el número de alumnos en
la universidad ha disminuido, ocu-
pando las mujeres en la rama so-
cial y de la salud más de la mitad de
las matrículas, ya que los hombres
se decantan más por la opción cien-
tífico-técnica.
Este informe servirá como fuen-

te de información para conocer la
evolución que han tenido los estu-
dios universitarios en Castilla-La
Mancha y España así como para ob-
servar las cualificaciones que pri-

~_ man y su adecuación a la demanda
real del mercado laboral.

Foro de recursos humanos
A su vez, Guadalajara acogerá un foro
de recursos humanos el17 de mayo, en
el cual profesionales y directivos de de-
partamentos de recursos humanos de-
batirán sobre cómo llevar una política
satisfactoria de capital humano. Los
actos continuarán con la celebración
de la asamblea general anual de Ce-
cam en Almagro, el mismo lugar don-
de se constituyó, que tendrá lugar en
la segunda quincena de junio.
Tras el verano se celebrará en Alba-

cete un foro de innovación en y en no-
viembre tendrá lugar en Toledo el ac-
to de conmemoración del aniversario,
en un almuerzo al que asistirán invita-
dos y personas que han formado parte
de la historia de la organización.
Además de estas actividades, la Ce-

cam ha organizado actos culturales
en las cinco capitales de provincia,
que se iniciarán en el mes de octubre y
un ciclo de seminarios que para tratar
asuntos de interés para el crecimiento
económico. Los actos programados se
podrán seguir en una página web, que
ha sido creada expresamente para co-
municar asuntos relacionados con el

• •aruversario.
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Iornadade
orientación laboral
de Fedeto yCiencias
del Deporte

-
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TOLEDO. Un año más Fedeto y la
Facultad de Ciencias de la Activi-
dad Física y del Deporte han orga-
nizado las III Jornadas de Orienta-
ción Laboral con el objetivo de faci-
litar la inserción laboral y el desa-
rrollo profesional de los titulados
de dicha especialidad.
Celebradas el martes y elmiérco-

les, en estas jornadas se ha incidi-
do en la búsqueda activa de empleo
de titulado universitario, la contra-
tación y becas de la Junta, la forma-
ción y el autoempleo y el empleo
privado y empleo público.
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La Junta Directiva de Ciudad Real en su última reunión ABe

Insignia de oro a José María Cuevas
Lajunta directiva de
CEOE-Cepyme de
Ciudad Real aprobó
en su última reunión
conceder la insignia
de oro de esta organi-
zación a José María
Cuevas, ex presidente
de la Confederación
Española de Organi-
zaciones Empresaria-
les y máximo dirigen-
te de la patronal du-
rante 23años, por su
excelente labor al
frente de CEOE. La
entrega del galardón
se hará efectiva en un
homenaje que se cele-
brará en Madrid,
informaron fuentes

aprobó además refren-
dar el acuerdo con el
Aeropuerto Ciudad
Real para facilitar
formación en gestión
de transporte y logís-
tica, así como se ana-
lizó el amplio nivel de
ejecución del proyec-
to Equal, del que for-
ma parte CEOE-Cepy-
me de Ciudad Real.
Por otro lado, la junta
directiva conoció la
incorporación de la
Asociación de Panade-
ría a la nueva sede, ya
que no estaba integra-
da en lo referente a la
integración de servi-
•ClOS.

de la confederación
provincial.
El órgano autorizó en
otro punto ofrecer
servicios de asesora-
miento en materia
fiscal y laboral a los
autónomos de la pro-
vincia con el fin de
contribuir al desarro-
llo empresarial de
sus proyectos. Esta
iniciativa de apoyo
dirigida a los peque-
ños empresarios está
dirigida a aquellos
autónomos que no
tengan acceso a profe-
sionales en los ramos
fiscales y laborales.
En la misma junta se

Bárcenas expresó su satisfacción
porque tras estos veinticinco años «se
nos consulta y se nos atiende como lo
que somos: el referente castellano-
manchego del impulso emprendedor
que alienta la economía»,

dió el vicepresidente del Gobierno re-
gional, Fernando Lamata, quien afir-
mó que el desarrollo de la Confedera-
ción de Empresarios ha ido en parale-
lo al de la Comunidad Autónoma,
apuntando que «Castilla-La Mancha
ha crecido en estos 25años y sigue cre-
ciendo gracias al trabajo, ganas de me-
jorar y de conseguir beneficios benefi-
ciando a los demás de los emprendedo-
res».
«Hemos encontrado la fórmula que

asegura un mayor bienestar para to-
dos los castellano-manchegos, esfuer-
zo colectivo más estabilidad política y
social», dijo Lamata.
El responsable del Ejecutivo regio-

nal recordó que los emprendedores
que quieren desarrollar una iniciati-
va empresarial cuentan con distintas
líneas de ayudas y programas destina-
dos a fomentar la inversión empresa-
rial, la competitividad, la comerciali-
zación o la innovación y el desarrollo.

Reconocimiento empresarial
Aseveró que «atrás quedan los años en
los que ser empresario no estaba bien
considerado» ante «el reconocimiento
que tiene el empresario hoy en día, tan-
to por su capacidad para generar em-
pleo como por su contribución al desa-
rrollo de la sociedad», señaló el presi-
dente de Cecam.
Según Bárcenas, ahora el sector «es

escuchado y tenido en cuenta, aunque
es una lástima que al hablar de sinies-
tralidad laboral los sindicatos inten-
ten dar un paso hacia atrás, rescatan-
do imágenes del pasado respecto al em-

•presarro».
A la presentación de estos actos acu-
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Laprovincia de
Cuenca tiene
instalados ya 153
huertos solares
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EFE
CUENCA. Los 153huertos solares
o estaciones fotovoltaicas previs-
tos en la provincia de Cuenca, con
una capacidad total para producir
90 megavatios de energía, podrán
cubrir las necesidades energéticas
anuales de una ciudad de más de
50.000habitantes.

Así lo ha señalado el delegado de
la Junta de Comunidades en Cuen-
ca, Luis Carlos Sauquillo, tras la re-
unión de la Comisión Provincial
de Urbanismo de Cuenca, quien ex-
plicó que además de estas 153insta-
laciones de este tipo aprobadas,
hay varias más pendientes del estu-
dio pertinente por parte de los téc-

•
nlCOS.

La mayor instalación fotovoltai-
ca que se ha aprobado hasta ahora
en la províneía de Cuenca está ubi-
cada en el municipio de Casas de
los Pinos y tiene una capacidad pa-
ra producir 12 megavatíos, indicó
el delegado de la Junta.

En conjunto, las 153 instalacio-
nes, que ya tienen autorización pa-
ra instalarse y producir, pueden ge-
nerar 90megavatios, suficiente pa-
ra suministrar energía durante un
año a una ciudad del tamaño de
Cuenca, de en torno a 50.000habi-
tantes, añadió.

La Comisión Provincial de Urba-
nismo de Cuenca ha dado el visto
bueno a la construcción de otros
tres huertos solares o estaciones fo-
tovoltaicas en los municipios de Le-
daña, Iniesta y Campillo de Al-
tobuey, que van suponer 4,3 mega-
vatios de energía.

• El director de la planta, Aquilino
Rodríguez, ha subrayado la necesi-
dad de que España cuente con un
Almacén Temporal Centralizado,

• •«que empieza a correr prisa»

Las explotaciones
•rnmeras,un

problema para el
desarrollo de La Sagra
• Gobierno y empresarios buscan
soluciones para compatibilizar el
trabajo de las industrias cerámi-
cas con el crecimiento urbanístico
de estos municipios

Tres incidentes provocaron que la central redujera su producción en 2006 ABe

ABC
TOLEDO. El consejero de Medio
Ambiente y Desarrollo Rural, José
Luis Martínez Guijarro, se reunió
el lunes en Pantoja (Toledo) con
miembros del Consorcio Minero
de La Sagra para analizar la pro-
puesta realizada por este colectivo
de racionalizar el número de explo-
taciones que en estos momentos es-
tán en uso para compatibilizarlo,
desde el punto de vista ambiental y
de la gestión de minas, con el creci-
miento urbanístico.

Martínez Guijarro explicó que
esta comarca se caracteriza por la
fuerte implantación de industrias
cerámicas, que cuentan por un la-
do con la instalación industrial y
por otro la actividad de extracción.
El Consorcio minero de La Sagra lo
integran las 71 explotaciones y 46
fábricas de cerámica pertenecien-
tes a 35 empresas que se encuen-
tran ubicadas en 16municipios.

«Vamos a analizar junto con los
empresarios del sector la posibili-
dad de reducir el número de explo-
taciones con el objetivo de que és-
tas pudieran suministrar mate-
rial a todas las empresas que hay
en la comarca sin causar ningún
perjuicio», indicó el consejero .

La central nuclear de · lo
redujo el pasado año su
producción un 4,6%
Estuvo conectada a la red casi 7.800 horas, con
un factor de disponibilidad de casi el 89%

El parque científico
y tecnológico de
Albacete colabora
con el de Hong Kong

BELÉN CHAMÓN
GUADALAJARA. La central nuclear
de Trillo no cubrió el pasado año sus
expectativas de producción eléctrica.
Concretamente, redujo en 2006su pro-
ducción en casi un 4,6%, con 8.230mi-
llones de kWh frente a la media de
8.600 millones producidos en los últi-
mos años. Así lo aseguró el director de
la planta, Aquilino Rodríguez, duran-
te la presentación a la prensa del ba-
lance de Trillo en el segundo semestre
de 2006.Rodríguez atribuyó este resul-
tado a los tres incidentes registrados
durante el ejercicio, dos de ellos con la
planta en funcionamiento.

El pasado año, la central de Trillo
estuvo conectada a la red casi 7.800ho-
ras, con un factor de disponibilidad de
casi el 89% y un factor de carga supe-
rior al88%.

En cuanto a la construcción de un
Almacén Temporal Centralizado
(ATC), el director de Trillo subrayó la
necesidad de que España cuente con
un ATC para albergar los residuos ra-
diactivos de las nucleares y dejó claro
que este recurso «empieza a correr prí-
sa» a otras plantas, aunque no a la de

ABC
ALBACETE. El Parque Científico
y Tecnológico de Albacete ha ini-
ciado su colaboración con el de
Hong Kong a través de la visita re-
cién realizada por el viceconsejero
de Universidades, Enrique Díez Ba-
rra, en su calidad de presidente de
la comisión ejecutiva del citado
parque a las instalaciones de
«Hong Kong Science and Technolo-
gy Parks Corporatíon».

Dicho parque, con 150 empresas
instaladas, es la primera referen-
cia en transferencia de tecnología
en Hong Kong y, financiado con
fondos públicos, propicia el desa-
rrollo de proyectos de investiga-
ción aplicada, certificaciones y
normalización con técnicos e inge-
nieros propios y una creciente rela-
ción con las universidades de Hong
Kong.

--c-===-~,-- C-:-C. - .. --.-_... .. - --- .. oo ••
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Trillo, que cuenta con un Almacén
Temporal Individualizado (ATI) con
capacidad para 34 años más.

El ATI de Trillo, con capacidad para
ochenta contenedores, almacena ac-
tualmente doce, en los que guarda el
combustible gastado radiactivo de la
planta, y la previsión es que una vez
que concluya la próxima recarga, pro-
gramada para junio de este año, se in-
troduzcan otros dos más.

En su opinión, si no se hace un ATC
habrá que hacer almacenes individua-
lizados como el que se va a llevar a ca-
bo en la central de Zorita.

En cuanto al problema de los resi-
duos radiactivos y la necesidad del
ATC, Rodríguez señaló que igual que
la sociedad española asume las venta-
jas de la energía nuclear, tiene que asu-
mir los inconvenientes que supone la
gestión de esta basura radiactiva.

Afirmó que «la forma más óptima
de hacerlo es un ATC», pero aseguró
que si esto, por los motivos que sea, se
retrasa, habrá que ir a soluciones indi-
viduales, que son más caras, según re-

"-conoclO .
«Trillo 1»parará de nuevo el próxi-

mo 26 de mayo para llevar a cabo su
décimo novena recarga de combusti-
ble. Esta parada tendrá una duración
aproximada de 24 días, con lo que en
principio volverá a producir electrici-
dad el próximo 18 de junio, salvo im-
previstos como el registrado durante
la última parada.

Traslado de fábricas
La situación, como explicó, «es que
las empresas están ya a las puertas
de los municipios y algunos ayun-
tamientos están planteando el tras-
lado de las fábricas al extrarradio,
por eso hay que estudiarlo con las
empresas y ver la formula de tras-
lado a otras parcelas».

En opinión del consejero, lo más
importante es compaginar el desa-
rrollo demográfico con el mantení-
miento de esta industria que es tan
importante desde el punto de vista
económico y laboral para la zona
con más de 1.500puestos de trabajo
y una producción anual de 4,5 mí-
llones de toneladas de arcilla.

Según Martínez Guijarro, «es un
proceso complicado porque hay
muchas empresas con concesiones
que están en vigor, pero a priori pa-
rece una buena alternativa ante
los conflictos que están surgiendo
con los municipios y las cerámi-
cas, que al mismo tiempo están ge-
nerando empleo en la comarca».

El gerente del Consorcio minero
de La Sagra, José María Santos, in-
dicó que «queremos plantear una
alternativa para las empresas ubi-
cadas aquí, para que las afecciones
a núcleos urbanos sea el mínimo
posible y el desarrollo urbanístico
no se vea perjudicado».
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Espectacular a ento de las importaciones
6, con un incremento del 25%

Sigue habiendo en la región una excesiva concentración de sectores y países

- - -

La futura autovía
Toledo-Ciudad Real,
«básica» para el
desarrollo provincial
J. Y.

-' CIUDAD REAL. El Pleno de la Di-- :...-_--

putación aprobó en su último Ple-
no una propuesta institucional so-
bre la construcción de la autopista
Toledo-Ciudad Real-Córdoba en la
que declara que la infraestructura
es «básica» para el desarrollo eco-
nómico y social de la provincia de
Ciudad Real «al situarnos en un
eje de comunicación de vital impor-
tancia entre el Norte y el Sur de Es-

opana».
En la moción se recogió además

que «se inste a los parlamentarios
regionales y nacionales, así como a
los senadores por la provincia de

_, _ Ciudad Real, a que presenten ini-
_~r ciativas en sus diferentes Cámaras

en defensa de la necesaria y urgen-
te construcción de la Autopista To-
ledo-Ciudad Real-Córdoba». Se soli-
citará, asimismo, que proceda a la
inmediata adjudicación del tramo
Toledo-Ciudad Real y que tome el
acuerdo de construir el tramo
Puertollano-Córdoba.
Durante la sesión plenaria tam-

bién se aprobaron sendas propues-
tas de la presidencia para la cele-
bración de la Feria Nacional de las
Denominaciones de Origen y

~ Otras Indicaciones de Calidad «Es-
paña Original» 2008 y de la Feria
Nacional del Vino (Fenavin) 2009.
Asimismo, la Corporación tuvo

un unánime y emocionado recuer-
do para Jesús Garrido, quién falle-
ció el pasado 26de febrero y que pre-
sidió la Diputación en el mandato
1995-1999.En su memoria se guar-
daron dos minutos de silencio.

• Los principales destinos de las
exportaciones de Castilla-La Man-
cha siguen siendo países de la
Unión Europea, especialmente
Portugal, Francia y Alemania

PILAR HERNÁNDEZ
TOLEDO. En su ya habitual balance
de comercio exterior del director del
ICEX en Castilla-La Mancha, Pedro
Antonio Morejón, en esta ocasión pa-
ra avanzar los resultados del pasado
año, se vuelven a repetir varios aspec-
tos ya destacados por el responsable
regional en los últimos años. La balan-
za comercial vuelve a ser negativa
-las importaciones han superado am-
pliamente a las exportaciones-, exis-
te una excesiva concentración en las
ventas al exterior de bienes -mate-
rial eléctrico, maquinaria y materias
plásticas-, yen los países a los que se
exporta -Portugal, Francia y Alema-

•ma-.
Según el avance realizado por la Di-

rección Territorial del ICEX, la activi-
dad exportadora en la región alcanzó
en el año 2006un valor de 2.852millo-
nes de euros, lo que ha supuesto un cre-
cimiento respecto al año anterior de
6,4%, una cifra que mantiene la ten-
dencia alcista de los últimos años. El
crecimiento acumulado de las expor-
taciones de Castilla-La Mancha desde
el año 2001 a 2006, ha sido del 45,1%,
mientras que en España el aumento
ha sido del 32%.

Incremento en Albacete
Por provincias, Ciudad Real y Toledo
han sido las provincias más exporta-
doras en 2006,con 767y 766millones de
euros respectivamente. El director del

- -
Luis Aragonés invertirá
8millones en una
operación urbanística
en Manzanares

Balanza comercial en el 57,5%, cifra ligeramente supe-
rior al conjunto de España, donde ha
sido de151,2%.Los principales produc-
tos y servicios que se compran son bie-
nes de equipo (vehículos, material
eléctrico y maquinaria) y casi el 94%
de los mismos son de países de la
Unión Europea, fundamentalmente
Alemania, Francia e Italia.

Exportaciones. 2,852 millonesde
euros (6,4% respecto a 2005).
Importaciones. 5.814millonesde
euros (25%).
Saldo comercial. -2.962millonesde
euros (49%),
Cobertura. 49% (57%en 2005).
sectores. Materialeléctrico,maquina-
riay materias plásticas, tanto para las
ventas como para las compras.
Países. Portugal(23%),Francia,Alema-
nia,Italiay ReinoUnido,en exportacio-
nes;Alemania(41%),Francia,Italia,
Chinay EstadosUnidos,en importacio-
nes.

Alerta en las importaciones
Un dato significativa apuntado por Pe-
dro Morejón es que las importaciones
de China sólo han aumentado un 5%,
aunque se espera que vaya creciendo
esta cifra en los próximos años. El di-
rector del ICEX aseguraba que el in-
cremento de las importaciones, aun-
que no es preocupante, sí puede ser
una alerta a largo plazo, puesto que
los productos que se compran en el ex-
terior suelen desplazar a los naciona-
les, que no encuentran salida.
Para invertir la tendencia y concien-

ciar a los empresarios de que hay mer-
cados emergentes a los que no es díñ-
cilllegar, desde el ICEX se están pro-
moviendo diferentes seminarios y jor-
nadas para fomentar la salida de los
productos castellano-manchegos al ex-
terior. Según Pedro Morejón, muchas
veces el empresario no tiene tiempo
de atender toda la información que le
llega sobre comercio exterior, de ahí
que se haya cerrado un calendario de
jornadas para facilitar la asistencia a
aquella actividad que el industrial
considere más interesante para su ne-
gocio. Este plan de formación comen-
zó en febrero y se prolongará hasta di-
ciembre. Precisamente hoy tendrá lu-
gar en Toledo, en la sede de Fedeto,
una de las jornadas, en este caso sobre
las exigencias en seguridad y calidad
al sector agroalimentario en Europa.

ICEX destacaba el estancamiento de
Toledo, habitualmente la de mayores
ventas, y que en esta ocasión sólo ha
crecido un 1,4%; Albacete ha sido la
provincia con mayor incremento, con
e122%.
En cuanto a los sectores protagonis-

tas, las exportaciones en la región en
los últimos años se mantienen concen-
tradas en ciertos bienes de equipo
-material eléctrico, maquinaria y
materias plásticas-, junto con los sec-
tores agroalimentarios, en especial el
vino. Los destinos geográficos tampo-
co han experimentado cambios. Los
cinco primeros destinos son países
del entorno, acaparando casi el 69%;
destaca Portugal, Francia y Alema-
nia, aunque aumenta la presencia de
países de reciente incorporación a la
UE, como Polonia y Eslovaquia.
Los datos de las importaciones refle-

jan un espectacular incremento del
24,8% respecto a 2005, situándose en
5.813millones de euros. El crecimien-
to acumulado entre 2001a 2006se sitúa

J. Y.
CIUDAD REAL. El Ayuntamiento
de Manzanares aprobó el Progra-
ma de Actuación Urbanizadora
(PAU) de iniciativa privada al sur
de la ciudad, junto a la Autovía A-4,
promovido por Luafer, S.A, empre-
sa de Luis Aragonés que invertirá
más de ocho millones de euros.
La operación fue aprobada con

. los votos a favor del PSOE, mien-
"- tras que el PP se abstuvo por consi-

derar que se trata de una actua-
ción que se ha autorizado con «ur-
gencia y como impulso electoralis-
ta». El nuevo complejo tendrá una
superficie de 328.326metros cua-
drados, de los que cerca de 33.000
serán zonas verdes y más de 16.000
se corresponden a suelo para dota-
ciones. En la primera unidad de la

- - actuación se urbanizarán 235.000
metros cuadrados.
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Apoyo de
Barreda a
Puertas Dimara

,

El presidente de Castilla-La
Mancha, José María Barreda,
ha visitado las instalaciones de
la empresa «Puertas Dimara»,
en Quintanar de laOrden(Tole-
do),junto alconsejero de Indus-
tria, José Manuel DíazSalazar,
y al alcalde quintanareño, Fran-,
cisco JavierUbeda.Estaempre-
sa está presidida por Gerardo
Urchaga, con gran experiencia
en el sector. Puertas Dimara,
S.A. produce 1.300 unidades
diarias,aunque tiene expectati-
vas de fabricar 1.800 puertas
al día. Cuenta con 156 trabaja-
dores, de los que 53 son muje-
res. Su presencia en el merca-
do nacional se localizaenCata-
luña y Andalucía.- " -

JCCM

-
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VuelveaSi ••enza el tren medieval La Plaza de la
Hora de Pastrana,
nueva sede de la
Feria Apícola

Este servicio turístico cumple ya su tercera edición con una gran acogida

• Más de 12.000 viajeros han dis-
frutado en las dos ediciones ante-
riores de la propuesta de viaje,
con unos índices de ocupación
cercanos al 100%

-------~~

BELÉN CHAMÓN
GUADALAJARA. Desde el pasado sá-
bado ya está circulando la tercera edi-
ción del «Tren Medieval», que une Ma-
drid con la localidad de Sigüenza, un
producto turístico que en ediciones an-
teriores tuvo una gran acogida y que
reúne una atractiva combinación de
turismo, teatro, gastronomía e histo-
ria en un entorno excepcional.

En esta tercera edición el Tren Me-
dieval contará con los mismos alicien-
tes que la temporada pasada, con la
única noveliad de adaptar la hora de
regreso a las distintas temporadas de
primavera y otoño.

El Tren saldrá desde la estación de
Chamartín en dos temporadas: la de
primavera, que concluirá el 7 de julio
y la de otoño, que se desarrollará en-
tre el 15de septiembre y el1 de diciem-
bre.

e, '1' :"i
, .,

"" ..,
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Horarios de salidas
El tren saldrá -siempre en sábado---
de Madrid Chamartín a las 10,00y lle-
gará a Sigüenza a las 11,25. Durante la
temporada de primavera (3de marzo-7
de julio) regresará a las 19,40 para
aprovechar mejor las jornadas duran-
te los meses que cuentan con más luz y
mejores temperaturas. Por su parte, el
Tren Medieval regresará hacia Ma-
drid a las 18,10durante la temporada
de otoño.

Precisamente ésta ha sido una de
las peticiones trasladadas por los
usuarios, que deseaban regresar a Ma-

-

•
• Se desarrolla desde hoy y hasta
el domingo y contará con unos 75
expositores, algunos procedentes
de Portugal, Francia, Finlandia,
Dinamarca, Italia o Argentina

El grupo Tragaleguas se encarga de amenizar el viaje ABe

BELÉN CHAMÓN
GUADALAJARA. Desde hoy y has-
ta el domingo Pastrana celebra la
XXVIFeria Apícola de Castilla-La
Mancha. Este año, dicho evento se
desarrollará en la Plaza de la Hora,
y no en el convento de San Francis-
co, que era la sede tradicional, tras
la experiencia positiva del año pa-
sado, cuando se decidió trasladar
la cita apícola a este lugar para con
memorar sus «bodas de plata».

El número de expositores partici-
pantes será similar al de ediciones
precedentes, rondando los setenta
y cinco, entre los que se encuen-
tran procedentes de Portugal,
Francia, Finlandia, Dinamarca,
Italia, Alemania, Grecia y Argenti-
na, además de España, lo que es
una buena muestra del interés que
dentro del mundo apícola levanta
este evento como foro de encuen-
tro. Este año el país invitado será
Chile, que albergará en 2008la capi-
tanía del IX Congreso Iberoameri-
cano de Apicultura.

Pero junto al carácter mercanti-
lista, la feria de Pastrana acoge
otras actividades. Hoy tendrá lu-
gar el concurso de platos y licores
elaborados con miel, y el sábado se
celebrará el concurso nacional de
catadores. Asimismo, destaca el ci-
clo de conferencias y ponencias
programado que, como en cada edi-
ción, tratarán de dar respuesta a
las necesidades más acuciantes del
sector diferenciadas en: produc-
tos, sanidad y economía.

Catedráticos e investigadores
tratarán a lo largo de estas jorna-
das sobre las cuestiones que más
inquietan al sector, entre las que se
encuentra el conocido como síndro-
me de despoblación. Se darán a co-
nocer los últimos hallazgos descu-
biertos en el Centro Regional Apí-
cola de Marchamalo y también se
analizará la situación económica
de la apicultura. El presupuesto de
esta feria asciende a 134.000euros.

Calendario Tren Medieval 2007

Marzo: Díasla y 24.
Abril: 14y 21.
Mayo: 5. 19Y 26.
Junio: 2, 9. 16,23 Y30.
Julio: 7.
septiembre: 15.22 Y29.
Octubre: 6, 13.20 Y27.
Noviembre: 3, 10,17Y24.
Diciembre: Día1.

drid antes en los meses que siguen al
verano, según informó Renfe.

La tercera edición de esta iniciativa
consolida al Tren Medieval como una
interesante y asequible alternativa de
ocio y turismo, un viaje de unajorna-
da completa, dirigido a todos los públi-

cos y que, en vista de los resultados de
las ediciones anteriores, cumple las
expectativas de los usuarios. Más de
12.000viajeros han disfrutado en las
dos ediciones anteriores de la propues-
ta de viaje, con unos índices de ocupa-
ción cercanos al 100% y unos índices
de satisfacción muy elevados.

Igual que en ediciones anteriores, el
grupo de teatro «Tragaleguas» se en-
cargará de ambientar los andenes de
la estación madrileña, dinamización
que continuará durante el viaje y la
parada en la localidad alcarreña, don-
de varios guías turísticos acompaña-
rán a los visitantes en su recorrido
guiado por la ciudad del Doncel (en pe-
queños grupos para facilitar la movili-
dad y hacer más amenas y cercanas
las explicaciones).

Enrique Calleja anuncia que el
Plan Especial del Alto Guadiana
seaprobará antes del verano
J. Y.
CIUDAD REAL. El presidente de la
Confederación Hidrográfica del Gua-
diana (CHG), Enrique Calleja, anun-
ció que el Plan Especial del Alto Gua-
diana (PEAG)podría ser aprobado me-
diante un real decreto antes del vera-
no «en junio o julio».

Calleja señaló que esta semana se
publicará el proyecto en el Boletín Ofi-
cial del Estado (BOE) para que se pue-
dan presentar alegaciones y ya está
colgado en la web de la confederación.
Dijo que el periodo de información pú-
blica está establecido en 45 días hábi-
les y tras el mismo, ya en el mes de ma-
yo, la CHG estudiará y resolverá las
mociones, por lo que previsiblemente
durante el mes de junio lo aprobará el
Consejo de Ministros.

Dijo esperar que tras su entrada en
vigor a lo largo del segundo semestre
de 2007, se consignen partidas en los
Presupuestos Generales del Estado pa-
ra 2008para el desarrollo y aplicación
del PEAG. Entre las medidas del Plan
está la compra de derechos de agua, cu-
ya segunda convocatoria contará con
un presupuesto de 11 millones de
euros, tras cerrar la primera que «ha
sido magnífica».

Acerca del reclamado trasvase al
Parque Nacional de las Tablas de Dai-
miel, el presidente de la Confedera-
ción del Guadiana lo desaconsejó por-
que «sería un gasto enorme con efecti-
vidad muy reducida». Tras conside-
rar que es «algo que nos gustaría a to-
dos», Calleja aseguró que (das condi-
ciones no son las más adecuadas» a te-

~ --~-~---~-~~

nor de la escasez de recursos de la ca-
becera del Tajo y porque el cauce del
rio Gigüela-por el que las Tablas reci-
ben el agua de los trasvases- está se-
co y absorbería gran parte del agua».

Preguntado por el recurso que la
Asociación de Regantes de Alcázar de
San Juan ha anunciado contra el plan
de extracciones en los acuíferos 23 y
24, respondió que es prácticamente
igual que el de 2006,por lo que dijo que
no entendía dicha posición.

Reservas de agua
Por otro lado, la reserva de agua de los
embalses de la cabecera del Tajo, En-
trepeñas y Buendía, aumentó en 18
hectómetros cúbicos la última sema-
na y alcanzó el 14,30%de su capacidad
total, al situarse en 354 hectómetros
cúbicos. Según informó la Confedera-
ción del Tajo, el embalse de Buendía
aumentó 8hectómetros y tiene 206hec-
tómetros, el 12,5%de su capacidad to-
tal, que es de 1.639hectómetros cúbi-
cos. El de Entrepeñas aumentó en 10
hectómetros cúbicos y alcanzó los 148,
el 17,7%de su capacidad.

Reconocimiento institucional
Este año habrá un reconocimiento
especial para las instituciones, en-
tidades y personas que en los vein-
ticinco años de vida de esta Feria
han colaborado de manera espe-
cial en su buen hacer y desarrollo.
Entre ellas se encuentra la Junta
de Castilla-La Mancha, la Diputa-
ción, el Ayuntamiento de Pastra-
na. Caja de Guadalajara y la propia
Asociación de Apicultores, así co-
mo el Ministerio de Agricultura,
la Diputación de Cuenca, la Cáma-
ra de Comercio alcarreña, UPA,
Asaja y la Asociación de la Prensa.

.-
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I Vinos y mostos I
La producción declarada
en España es de 44
millones de hectolitros
ABC. La producción de vinos y mos-
tos declarados al Fondo Español
de Garantía Agraria (FEGA) en la
campaña 2006/2007 asciende a
44.350.000hectolitros, cantidad su-
perior en un 4,3%a las últimas esti-
maciones del Ministerio de Agri-
cultura. Según los datos del FE-
GA,actualizados a 14de febrero de
2007,la producción declarada de vi-
nos para esta campaña asciende a
39.260.000entre vinos de mesa sin
indicación geográfica, con indica-
ción y vinos de calidad producidos
en regiones determinadas. La pro-
ducción declarada de mostos en la
campaña 2006/2007 asciende, se-
gún los datos del FEGA, a 5.100.000
hectolitros, el 18,65% más que el
año pasado. La declaración de Cas-
tí lla-La Mancha asciende a
4.300.000hectolitros de mostos y
20.320.000devinos.

---- --

I Reestructuración I
997 viticultores recibirán
22 millones de euros

-..' .

ABC. Un total de 997viticultores se
han beneficiado del segundo pago
de las ayudas que la Consejería de
Agricultura ha abonado para los
planes de reestructuración y re-
conversión del viñedo de la campa-
ña 2006-2007,cantidad que alcanza
los 22 millones de euros y supone
actuaciones en algo más de 3.000
hectáreas en la región. Por provin-
cias, Albacete concentra e139% de
esta cantidad, con 8,5millones de
euros para 268 viticultores. Le si-
gue Cuenca, con el 26% de la sub-
vención, 5,7millones de euros que
corresponden a 376 agricultores.
La distribución en Ciudad Real es
de algo más de cuatro millones de
euros (el 19% de las ayudas) para
149productores, mientras que en
Toledo la ayuda supera los 3,5 mi-
llones (el16%) de los que se benefi-
ciarán 202agricultores. En Guada-
lajara se conceden unos 4.000
euros para dos beneficiarios.

--
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• I Uclés I
Elmonopolio sueco elige
los vinos de esta 0.0.

_. -.-

ABC. El monopolio sueco de bebi-
das, único canal para introducir el
vino en el pais nórdico, ha elegido
a la Denominación de Origen de
Uclés (Cuenca) como una de las
cuatro de toda España que podrán
comercializar este año sus caldos
en este pais. El presidente de la
n.O., Jesús Cantarero, explicó du-
rante la firma de un convenio con
la Diputación de Cuenca, que el vo-
lumen de botellas que presentarán
a este monopolio es pequeño, ape-
nas 8. 000 unidades, frente a los
más de 7 millones que exporta La
Rioja, pero que es una gran oportu-
nidad para darse a conocer en este
mercado tan controlado.

- -
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La región recibirá más de 1 millones de
euros para la elaboración de alcohol ·CO
Ciudad Real obtendrá el 39% de los pagos para 1,8 millones de hectolitros

ABC
TOLEDO.La Comisión Europea ha au-
torizado la elaboración de alcohol víní-
ca para uso de boca de algo más de 4,7
millones de hectolitros de vino de me-
sa de Castilla-La Mancha para la cam-
paña 2006-2007,en el marco de las ayu-
das establecidas en la actual OCM del
vino. La Consejeria de Agricultura es-
tima que se pagarán ayudas por un
montante de no millones de euros, lo
que supone una cantidad similar a la
percibida en otras campañas.

En cuanto a la distribución territo-
rial, la provincia de Ciudad Real será
la que recibirá un mayor porcentaje
de dichos fondos, con e139% de los pa-
gos para 1,8millones de hectolitros de
vino de mesa autorizados. Le sigue To-
ledo, con un 26% para 1,2millones de
hectolitros de vino de mesa autoriza-
dos.

La provincia de Cuenca recibirá un
18%como consecuencia de la transfor-

mación en alcohol vínico de 846.000
hectolitros de vino autorizados, mien-
tras que en Albacete se abonará otro
18% por la transformación de 832.000
hectolitros.

Castilla-La Mancha es la región que
participa en un mayor porcentaje de
esta medida, ya que representa cerca
del 68% del volumen de vino de mesa
contratado en toda España.

El principal destino del alcohol víní-
ca de uso de boca en nuestra comuni-
dad autónoma es la fabricación de
brandy, De hecho, el 80% del alcohol
vínico que se utiliza para la elabora-
ción de brandy de Jerez procede de
Castilla-La Mancha.

Este tipo de transformación del vi-
no de mesa en alcohol vinico, cuya re-
gulación se contempla en el articulo
29 del Reglamento Comunitario
1493/1999, tiene por objeto apoyar el
mercado vitivinícola y facilitar el
mantenimiento del suministro de pro-

duetos de la destilación de vino de los
segmentos del sector del alcohol de bo-
ca, al constituir una salida tradicio-
nal importante de dichos productos.

Todo productor que tenga intención
de entregar vino de su propia produc-
ción a un destilador en este marco, fir-
mará contratos de entrega con un des-
tilador, que deberán ser autorizados
por las Delegaciones Provinciales de
Agricultura previamente al inicio de
las entregas del vino.

Una vez realizadas las comprobacio-
nes correspondientes, las Delegacio-
nes Provinciales autorizan la trans-
formación en alcohol vínico del 40%
del volumen de vino de mesa solicita-
do, sobre el cual se puede pedir el pago
de un anticipo. Posteriormente, se rea-
lizará la autorización definitiva apli-
cándose el porcentaje de prorrateo
que ha establecido la Comisión Euro-
pea y que para esta campaña 2006-07es
del 86,99%.

•
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La candidata del PP participó en la reunión que el patronato de la Fundación Tierra de Viñedos celebró la semana pasada

La presidenta del PP apoya la
labor realizada por la Fundación
«Tierra de Viñedos»
ABC
TOLEDO. La presidenta regional del
Pp, María Dolores de Cospedal, ha
puesto de manifiesto el apoyo de su
partido a la labor de la Fundación
«Castilla-La Mancha Tierra de Viñe-
dos», incidiendo en que «si no existie-
ra como tal este organismo, debería
haber otro tipo de institución dedica-
da a la promoción de los vinos de nues-
tra región; ya que la Fundación es bue-
na para Castilla- La Mancha».

Cospedal asistió invitada, junto al

alcalde de Tomelloso y presidente lo-
cal del Pp, Carlos Cotillas, a una de las
reuniones que el patronato de la Fun-
dación celebra mensualmente para to-
mar el pulso de las acciones y proyec-
tos que el organismo tiene en marcha.

Antes de comenzar el encuentro, el
presidente de Tierra de Viñedos, Ra-
fael Torres, agradeció la asistencia de
Cospedal incidiendo en la «satisfac-
ción» que para la Fundación supone
que los representantes políticos se in-
teresen por el amplio abanico de actí-

~_._-- -
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vidades que el organismo está desarro-
llando.

Maria Dolores de Cospedal también
se reunió la pasada semana con la co-
misaria europea Marienn Fischer Bo-
el, a la que pidió que se mantengan las
ayudas económicas para el sector viti-
vinícola ante la próxima reforma de la
Organización Común del Mercado
(OCM)del vino.

En una reunión en la que también
estuvo el ex ministro de Agricultura,
Miguel Arias Cañete, y el presidente
del PP de Extremadura, Carlos Flcria-
no, trasladó a la comisaria de Agricul-
tura la inquietud del sector vitiviníco-
la castellano-manchego ante la refor-
ma del mercado y le manifestó, en con-
creto, su preocupación por las ayudas
a la destilación para el alcohol de uso
de boca.
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2.629parados a arios sebeneficiarán del
Plan Especial de Empleo en Zonas Rurales
Castilla-La Mancha recibirá 8,3 millones de euros, un 2,81% más que en 2006

• Eneste plan participan 304 pue-
blos de las cinco provincias de la
región, que presentarán sus pro-
yectos de obras preferentemente
de carácter medioambiental

i

L
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Agencias
TOLEDO. Un total de 2.629trabajado-
res en paro del régimen especial agra-
rio por cuenta ajena se beneficiarán
en 2007del plan de empleo agrario, por
el que se les contrata durante tres me-
ses para hacer obras en beneficio de la
comunidad, preferiblemente de carác-
ter medioambiental.

El delegado del Gobierno en Casti-
lla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, ex-
plicó la propuesta que hace la comi-
sión regional de seguimiento de zonas
rurales deprimidas para los planes de
empleo agrario, que este año tienen
un presupuesto de 8,3 millones de
euros, que aporta el Estado, y que ha
aumentado un 2,80% respecto al año
pasado.

Trescientos cuatro pueblos
En este plan de empleo participan 304
municipios de las cinco provincias de
la región, que presentarán sus proyec-
tos de obras preferentemente de carác-
ter medioambiental, como tareas de

UPA reclama la
flexibilización del
periodo de retención

• •para ovmo y capnno

reforestación, conservación, trata-
miento de aguas o reciclaje de basura;
así como la realización de infraestruc-
.turas que permitan nuevas activida-
des económicas y servicios sociales.
De los 2.629trabajadores que participa-
rán en los planes de empleo, el mayor
número corresponde a la provincia de
Ciudad Real, con 981y con un presu-
puesto de 3.123.528euros; seguida de
Albacete, 756trabajadores y unos fon-
dos de 2.407.593euros; Toledo con 461
desempleados y 1.470.543euros; Cuen-
ca con 415 trabajadores y 1.326.898
euros y Guadalajara, con 15 desem-
pleados y 50.000euros.

Los días 8,9Y10de marzo se celebra-
rán las reuniones de las comisiones
provinciales donde se comunicarán
las preasignaciones de recursos y tra-
bajadores a cada Consistorio.

La fecha límite para presentar pro-
yectos es el 28de marzo, y del 2 a14 de
abril se reunirán los consejos comar-
cales; posteriormente, el día 12, se re-
unirán de nuevo las comisiones pro-
vinciales, y el 19 lo hará la Comisión
Regional para dar el visto bueno a las
propuestas aprobadas por las comisio-
nes provinciales.

Díaz-Cano también dio cuenta de
los planes de empleo correspondien-
tes a 2006,cuyo nivel de ejecución fue
del 99,43%.

ABe
TOLEDO. La organización agraria
UPA ha exigido al Ministerio de
Agricultura que reclame de forma
urgente a la Comisión Europea
una mayor flexibilización sobre el
periodo de retención debido a los re-
trasos que se van a producir por la
ampliación de plazos de las solici-
tudes PACdesde e19 de marzo has-
ta mediados del mes de abril.

UPA estima que con la amplia-
ción del plazo de solicitudes PAC
hasta el 14 de abril, el periodo de
retención se prorroga en esta cam-
paña 2007hasta el 25de julio, cuan-
do en condiciones normales debe-
ría terminar el 17de junio. Esta si-
tuación es perjudicial para los ga-
naderos, porque les supone un au-
mento de los costes de alimenta-
ción, mantenimiento y una peor
gestión de los animales en las ex-
plotaciones.

Actualmente los ganaderos de
ovino y caprino para tener derecho
al cobro de la prima compensato-
ria por oveja y cabra deben retener
a partir de la finalización de la soli-
citud de ayudas PAC los animales
durante 100días en la explotación,
contabilizando para dicho recuen-
to las ovejas y corderas que hayan
parido o tengan un año antes del
final del periodo de retención.

Para UPA,este sistema está obso-
leto y debería adaptarse a las nue-
vas circunstancias de las explota-
ciones ganaderas europeas. La so-
lución más lógica es que pudiesen
computar como animales de la ex-
plotación, los animales de reposi-
ción (corderas o chivas) menores
de un año como ocurre en ganado
vacuno, ya que en definitiva son
parte del rebaño. Además, con los
actuales sistemas de identifica-
ción individual, los estados miem-
bros pueden controlar y garanti-
zar el número de animales por ex-
plotación en cualquier momento,
por lo que la eliminación del perio-
do de retención no supondría nin-
gún problema para justificar los
animales que se encuentran en ca-
da explotación.

La organización agraria conside-
ra que la flexibilización o elimina-
ción del periodo de retención reper-
cutirá de forma muy positiva en la
regulación del mercado de anima-
les de desvieje y en la mejora de ges-
tión de las explotaciones de ovinos
y caprinos, contribuyendo a un ma-
yor bienestar de los animales de la
explotación, un mejor manejo de
los mismos, una optimización de
las instalaciones ganaderas exis-
tentes y una reducción de los cos-
tes en las explotaciones al no tener
que esquilar y alimentar durante
más tiempo a animales improducti-
vos y vulnerables ante las enferme-
dades y las condiciones climáticas
adversas del periodo estival en la
península.

-- ,

Participaron 297municipios de la re-
gión y por primera vez se incorporó la
provincia de Guadalajara, para hacer
tareas de reforestación en la zona afec-
tada por el incendio de julio de 2005,y
este año también entra en el progra-
ma. Se beneficiaron 2.544 trabajado-
res desempleados y el presupuesto fue
de 8,1millones de euros.

Apoyo de CC.OO.
Desde el sindicato CC.OO.,el coordina-
dor regional de la Federación Agroali-
mentaria, Demetrio Muñoz, ha desta-
cado la importancia de este plan para
las zonas rurales deprimidas porque
«generan un importante volumen de
empleo para los asalariados del cam-
po en los períodos de poca actividad

•agraria».
Para CC.OO., los planes «son fruto

de las movilizaciones y de las negocia-
ciones lideradas por este sindicato»,
fortalecen el empleo en el medio rural
y permiten paliar el déficit de infraes-
tructuras, servicios y equipamientos
sociales.

El sindicato reclamó un impulso
municipal a los proyectos generado-
res de empleo en el ámbito rural, la
transferencia del programa a las co-
munidades autónomas y un esfuerzo
para un incremento de los fondos el.. -proximo ano.
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El panel de cata de la D.O. La Mancha incorporará universitarios
El Consejo Regulador de la Denominación de Origen «La Mancha»
tiene previsto incorporar estudiantes de la Universidad de Castilla-
La Mancha a su Panel de Cata en breve plazo, tal y como se decidió
en la última reunión de la Comisión de Control de Calidad del Conse-
jo. Además de enólogos de bodegas inscritas y técnicos del propio
Consejo Regulador, la plantilla de catadores también ha incorpora-
do a hosteleros y periodistas con el propósito de acercar el conoci-

miento de los vinos a sectores de esenciales a la hora de recomen-
dar su consumo moderado. Con el mismo propósito, pero además
tratando de llegar a los consumidores más jóvenes, el Consejo Re-
gulador busca esta vez la colaboración de la Universidad regional.
Dichos universitarios serán seleccionados entre los estudiantes de
Ingeniería Técnica Agrícola y la Técnica Superior de Ingenieros
Agrónomos, así como de Química y Tecnología de los Alimentos.
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COLMENEROS ALCARREÑOS
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TEODORO PÉREZ BERNINCHES
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MiEl DE LAS CASAS DE ABRIL
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Alimentos de Casulla-La Mancha
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Premio Gran Selección

Miel con 0.0.
"Miel de la Alcarria"

MIEL DE
TORRONTERAS
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